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RESUMEN:   

Y de nuevo, todavía tenemos a nuestros invitados aquí, presentándose desde Atlanta, Georgia, y también 

desde Dublín, Irlanda, y desde Nuremberg, Alemania, y desde China, Taiwán, representando varias 

naciones, incluyendo China continental, Malasia, Macao y Hong Kong. Todos estos países están 

representados aquí en esta sesión. 

Hemos visto una vez más que la lección que se desprende de la esposa de Lot es tremenda, un mensaje 

extenso y también profundo, muy profundo. Y hemos visto que sin duda es un mensaje relevante para la 

Iglesia hoy en día, considerando la manera en que está llevando a cabo su salvación cristiana. 

También hemos visto claramente que hay una instrucción y una advertencia en ello. Nuevamente, al mirar 

las Escrituras, en Lucas 17:32, cuando dice: "Recuerda a la esposa de Lot". Y antes de continuar, 

quiero que sepan que estamos siendo tendencia en muchas naciones. En este momento, somos número 

1 en Kenia en X, que antes era Twitter y ahora es propiedad de Elon Musk, y también número 1 en 

Finlandia. Estamos siendo tendencia número 1 en Uganda, y también estamos siendo tendencia en 

Brasil, en Corea del Sur y en Venezuela. En este viaje que emprendimos ayer para transmitir la 

advertencia, la instrucción, la precaución y las señales de alerta a la Iglesia en la forma en que está 

viviendo su vida cristiana. Para que pueda cambiar su rumbo, para que pueda tomar su salvación 

cristiana un poco más en serio ahora, especialmente porque LA VENIDA DEL MESÍAS está cerca.  

Hemos visto que el hecho de que la esposa de Lot miró hacia atrás se convirtió en una gran lección 

para la Iglesia actual, que ya ha mirado hacia atrás. Así que este momento se convierte en un 

despertar en la Iglesia, porque EL SEÑOR ya me ha hablado una y otra vez sobre LA GLORIOSA VENIDA 

DEL MESÍAS.  

En una de esas visiones, EL SEÑOR TODOPODEROSO me levantó por encima de la tierra. Y cuando 

estoy por encima de la tierra, ÉL me pide por voz que mire a la izquierda y abajo. Y cuando miro a la 

izquierda y abajo, entonces veo el momento exacto en que la Iglesia abandona el suelo, la tierra, el 

momento exacto de elevarse, puedes llamarlo "elevación" o "despegue", cuando se eleva fuera del suelo 

y es levantada. Y subieron todo el camino, hasta el nivel en el que yo estaba y giraron a la derecha. Y he 

compartido una y otra vez el secreto del arrebatamiento de la iglesia, el hecho de que cuando ocurre el 

Arrebatamiento, si lo vieras desde otra visión, EL SEÑOR me mostró cómo me alejaba un poco de la 
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Tierra. Y vi que cuando ocurrió el Arrebatamiento, todos fueron llevados a un lado de la Tierra, aquellos 

que fueron arrebatados. Y supongo que sé que he dado la vuelta al mundo, lo he dicho. Pero para aquellos 

que no lo saben, supongo que puedes contarlo tú mismo si lo escuchas de nuevo. 

Permíteme repetir esto para aquellos que son invitados aquí, que cuando las personas son arrebatadas 

de la Tierra, todas son llevadas a un lado de la Tierra, a un punto específico de la Tierra. Así que cuando 

digo que los vi subir y girar a la izquierda, eso significa que en un punto particular de la Tierra es donde 

entraron. Y todos ustedes pueden decir dónde está ese punto, justo encima del Monte de los Olivos. Es 

muy sencillo. Ahí es donde está el portal. ¡Aleluya! Y así, nuevamente, en este caso particular, cuando 

fueron elevados, subieron todo el camino, hasta el mismo nivel, y giraron a la derecha, justo frente a mí, 

en el mismo nivel ahora. Y luego comenzaron a subir, cruzando justo frente a mí. 

Luego pude verlos. Estos son secretos ahora. Esto es una noticia de última hora. Lo que está a punto de 

suceder, lo conocerán y con suerte todos ustedes están sintonizados a nivel mundial. Serán parte de 

esto, que incluso mientras se les da la noticia de última hora, esto es lo que está por venir, se esforzarán 

por ser parte de ello. Buscarán AL ESPÍRITU SANTO. Ahora tomarán su salvación mucho más en 

serio. Considerarán la santidad con la gravedad que le corresponde, la justicia en su propia 

gravedad como lo requiere la Cruz y la Sangre de JESÚS. La inmensidad de la Cruz digna de la 

Cruz. Su salvación cristiana, para que cuando llegue ese día, esta noticia de última hora que han 

recibido de antemano pueda hacerse realidad en sus vidas, ¿verdad? ¿Estamos juntos? Y es por eso 

que, una vez más, en esa visión los vi elevarse, levantar el suelo, y hay muchas cosas que podrían decirse 

al respecto. 

➢ Número 1, que no todos en la Tierra se fueron, 

➢  Número 2, que no todos los de la iglesia en la Tierra se fueron. 

Ahora lo sabes a partir de la conversación sobre recordar a la esposa de Lot, ¿verdad? Y cuando llegaron 

al mismo nivel, los vi vestidos con el Glorioso vestido blanco, súper Glorioso. El vestido los cubría hasta 

los pies y tenían una túnica y también llevaban una especie de tocado que caía hacia atrás, también 

glorioso. Y luego tenían mangas. También, desde las mangas hasta el cuerpo principal, había otra tela 

que conectaba aquí y allá. Así que, si hacen esto, podrías pensar que tienen alas, pero no son alas, y su 

vestimenta es súper gloriosa. Esa es la vestimenta de la que acabamos de leer en Apocalipsis capítulo 

19, que habla de tu exoneración, tu vindicación, tu inocencia, tus pecados perdonados. Ahora estás 

sin lágrimas, sin culpa, eres inocente. Estás libre de pecado. El evangelio ha alcanzado su máximo 

objetivo en ti. Ahora te ha liberado por completo de la condenación. ¡Aleluya!  

Y después de eso, apareció la Nube de DIOS, a unos 20 o 30 pies. Ahora, esta es una parte muy 

complicada. Si eres lo suficientemente sabio, puedes sacar una instrucción, un mensaje sobre Él que 

habla aquí. La Nube de DIOS apareció a unos 20 o 30 pies de distancia de la nube. 20 a 30 pies. Si estás 

muy inmerso en El Espíritu, puedes entender lo que EL SEÑOR está tratando de decir durante mucho 

tiempo. Durante mucho tiempo no hablé de esto hasta que alguien se acercó y comenzó a decirle a la 

gente: "ten cuidado". 

Pero a unos 20 o 30 pies de distancia, la enorme nube que llamé en Kisumu. La nube, que es YAHWEH 

mismo, aparece y luego abre la puerta de manera espectacular y dramática. La nube se abre cuando ÉL 

abre la puerta. Entonces, bajan escaleras gloriosas. Las escaleras gloriosas son muy nítidas. Súper 

gloriosas. Pero debido a que la nube se está haciendo más densa, puedes verlas desde dentro de la 

nube. Todo es glorioso adentro, pero más claro de esta manera. Y luego comenzaron a poner sus pies 
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gloriosos en las escaleras gloriosas de la eternidad, la vida eterna, las escaleras gloriosas de la vida 

eterna, la nueva Jerusalén, el Cielo. 

Es sorprendente que alguien pueda aparecer y hablar de manera que nos hagamos conscientes, que 

este arrebatamiento se realizará algún día y brindar detalles que se habían mantenido en secreto hasta 

este momento. Esto es muy poderoso. No puedes escuchar esto y dejar de entrar. En absoluto. Ahora ha 

venido alguien que está dando más detalles sobre la dinámica, la secuencia de eventos que realmente 

debería acelerar tu corazón para darte cuenta de que esto sucederá pronto. Un día nos despertaremos y 

simplemente habrá ocurrido, y espero que no seas una de esas personas que no tomó las instrucciones 

en serio y no se preparó, y por lo tanto no entró. Ellos entraron en la Gloria. Pero una cosa que vi 

nuevamente sobre ellos, y siempre lo he dicho, cuando cruzaron frente a mí mientras comenzaban a 

poner los pies en las escaleras de la Gloria y a entrar en la nube. 

Me sorprendió mucho que no se volvieran a mirarme por alguna razón. Pensé que me mirarían. Creí que 

sabían que yo estaba allí. No se volvieron a mirarme y, mientras subían, era asombroso porque la nube 

los cubría desde la rodilla, luego la nube les cubrió hasta la cintura, después el pecho hasta el cuello y 

solo sus cabezas. Ahora estoy viendo cómo entraban hasta quedar completamente cubiertos dentro de 

la escalera de Jacob. ¡Aleluya! Y así entraron y entraron y en ese momento, cuando solo veía sus cabezas 

en la nube a punto de desaparecer, me sorprendí. Me impactó. Dije ¡Wow!, estas personas realmente 

están entrando para siempre. Me di cuenta que entraron para no volver. 

Pensé que me mirarían por alguna razón. Pensé que eran conscientes que yo estaba allí. Pero no se 

volvieron para mirarme. No lo hicieron. Su fracaso en mirar hacia atrás, incluso para mirarme a mí, incluso 

uno de ellos, por curiosidad, solo para ver cómo estaba la Tierra o algo así. Eso es exactamente lo que 

estamos tratando hoy. Su fracaso en esa visión de mirar hacia atrás, porque por alguna razón pensé que 

me mirarían o que cuando estuvieran allá arriba, se volverían para mirarme. No lo hicieron. Su fracaso 

en mirar hacia atrás es lo que he predicado en todo el mundo, incluso recientemente en Brasil, 

dije que es característico de la vida cristiana. Vivieron en la Tierra sin mirar hacia atrás, y por eso 

es muy pertinente y relevante no solo para la esposa de Lot. El hecho de mirar hacia atrás se ha 

convertido en un monumento, un monumento que EL SEÑOR está exaltando ante la iglesia moderna que 

también ha mirado hacia atrás. Algunos han regresado a Egipto. Ahora viven como el mundo. 

Hoy es normal ver a un cristiano en pecado y nadie lo reprende ni le dice que no haga esto, que DIOS 

juzgará el pecado. Es muy normal ver eso, lo que significa que la Iglesia ha mirado hacia atrás 

efectivamente, y por eso EL SEÑOR nos ha enviado para despertar a la Iglesia, para avivar nuevamente 

en ellos los valores y los estándares del evangelio básico, la Cruz y la Sangre, que la justicia que 

contemplas debe ser apropiada. La gravedad y la seriedad de la Cruz y la Sangre de JESÚS, la santidad 

en la que caminas, debe medirse según el nivel de la justicia de la Cruz, el sufrimiento por el que pasó 

JESÚS. Así que ahora mirar hacia atrás se ha convertido en una gran conversación desde ayer, y hemos 

visto el resumen de lo que vimos ayer. Y también vemos otra característica de recordar a la esposa de 

Lot, el hecho de que al mirar hacia atrás fue golpeada por la ira de DIOS. 

Entonces quiero que comencemos lentamente a observar el juicio de DIOS ¿Cuál es este juicio de DIOS 

que EL SEÑOR está representando allí y utilizando para advertir a la iglesia de hoy? Así comienzas 

a entender que hay una plétora, una plétora de sabiduría, conocimiento e instrucción incrustada en esa 

escritura más corta. Recuerda a la señora Lot, recuerda a la esposa de Lot. 3 palabras. Una plétora, una 

riqueza de información e instrucción ha salido de allí. 
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 Queremos abordar el otro aspecto, otro segmento de esa riqueza de información que dice que el juicio 

golpeó a ella. ¿Qué tipo de juicio está utilizando EL SEÑOR para advertir a la Iglesia? Acabamos de 

ver el Libro de Apocalipsis 14: 9 y 11 y hemos visto que no es una broma, es un juicio eterno. 

Pero caminemos paso a paso y permíteme primero manejar algunas Escrituras aquí para establecer una 

base y luego entraremos en el juicio. 

Así que, en el libro de 2 Corintios 5: 17, otra pregunta que EL SEÑOR planteó a partir de la esposa de 

Lot, mientras comenzamos a construir una introducción para el juicio de DIOS TODOPODEROSO que 

EL SEÑOR está presentando y exponiendo ante una iglesia moderna que a veces piensa que DIOS no 

juzga el pecado. Por lo tanto, esta es una lección seria porque a veces la iglesia actual se comporta 

como si DIOS no juzgara el pecado. Si observas cómo juegan con el pecado en sus vidas, parece 

que creen que DIOS dejó de juzgar el pecado, pero EL SEÑOR está usando el recuerdo de la 

esposa de Lot, a quien juzgó, para decirle a la iglesia actual que DIOS juzga el pecado. 

 Solo quiero repasar algunas Escrituras aquí para establecer una base y luego entraremos en el juicio. El 

libro  2 Corintios 5:17 (RVR) De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas 

pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. 

➢ EL SEÑOR está diciendo que toda esa imagen de la esposa de Lot mirando hacia atrás es en 

realidad una advertencia para esta generación   de sondear e investigar su salvación para 

asegurarse que, en su renacimiento, lo viejo ha desaparecido y lo nuevo ha llegado. Ahora 

eres una nueva creación. Asegúrate que eso es lo que está animando tu vida como cristiano. 

➢ Sí, eso es lo que le faltaba a la esposa de Lot.  Por eso recibió el juicio del que estamos a punto 

de hablar. Porque los cristianos de hoy, tampoco han nacido de nuevo adecuadamente. Son 

profesores que profesan la salvación, y no entienden que la Gracia que recibieron viene con 

responsabilidad. Quieren salvación sin convicción de pecado. Y, sin embargo, sabemos que la 

Gracia que se nos da, lo primero que hace, es convencerte del pecado. ¡Aleluya!  

➢ Quieren la salvación de la Gracia sin separación del mundo, de la decadencia moral. Y sin 

embargo, sabemos que JESÚS vino para separar a un pueblo para EL SEÑOR, para DIOS, para 

EL SEÑOR mismo.   

Otra escritura que necesitamos leer aquí, Bendecido pueblo. Es Isaías 43:18 donde ÉL dice lo siguiente. 

Paso a paso construyendo un preámbulo. ¿Por qué EL SEÑOR debe juzgar?  

Isaías 43:18-19 (RVR)  18 No os acordéis de las cosas pasadas, ni traigáis a memoria las cosas antiguas. 

19 He aquí que yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en 

el desierto, y ríos en la soledad. 

➢ Sé que esa conversación es más profunda porque habla de aquel que vendría, EL MESÍAS. Pero 

en este contexto, mientras estamos teniendo esta conversación, EL SEÑOR está diciendo que 

como cristiano, lo viejo   se ha ido, lo que significa; que debes morir al pecado y debe haber 

una regeneración de tu corazón. 

➢ Y eso es lo que le faltaba a la esposa de Lot y a la iglesia actual también, que está viviendo 

su vida como la esposa de Lot.  
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Mateo 19:23 (RVR)   :Entonces Jesús dijo a sus discípulos: De cierto os digo, que difícilmente entrará un 

rico en el reino de los cielos. 24 Otra vez os digo, que es más fácil pasar un camello por el ojo de una 

aguja, que entrar un rico en el reino de Dios. 

➢ Ahora eso es una advertencia tan seria que recuerda a la esposa de Lot, porque EL SEÑOR está 

diciendo que vivimos en una generación donde la estimación, tu estimación, se lee en términos de 

posesiones mundanas. Hasta tal punto,  que incluso la Iglesia en esta generación de la 

Providencia, se ha labrado un evangelio que defiende esa prosperidad, la riqueza y la salud, la 

salud es buena, EL SEÑOR está sanando a la gente.  

➢ Pero la riqueza de este mundo se ha convertido en una medida en la Iglesia. Y sin embargo, EL 

SEÑOR está diciendo aquí que tenga mucho cuidado;  que la riqueza, las posesiones de este 

mundo pueden hacer que sea más fácil para un camello entrar por el ojo de una aguja que usted 

entrar al cielo. Eso es serio. 

Entonces, comprendes que ella debe haber estado mirando hacia atrás a sus posesiones terrenales y 

riquezas. Y EL SEÑOR está dando una fuerte advertencia a la iglesia de hoy, advirtiendo que tengan 

cuidado con la acumulación de riquezas de esta generación. La quieren, cuanto más acumulen, mejor 

para ellos. Sin embargo, EL SEÑOR está diciendo: ten cuidado, la riqueza puede impedirte entrar en el 

cielo. Y la riqueza puede hacerte arder y asarte eternamente en el lago de fuego. Así que los estándares 

de la tierra y los estándares del cielo son diferentes, porque en la tierra de hoy, eres celebrado si eres 

rico. Pero EL SEÑOR está diciendo que no, no en Su Reino. Está diciendo: Ten cuidado con la 

toxicidad de la riqueza.  

En Primera de Timoteo capítulo 6, vemos las razones por la que la esposa de Lot tuvo que ser juzgada 

y la advertencia a la iglesia de hoy sobre sus sistemas de valores y prioridades de vida, para que ahora 

pueda ser más sabia. Una señal de advertencia. Tomen la justicia más en serio. ¡Aleluya! 

El libro de Primera de Timoteo, capítulo 6, dice lo siguiente: 

1 Timoteo 6:9-10 (RVR) 9 Porque los que quieren enriquecerse caen en tentación y lazo, y en muchas 

codicias necias y dañosas, que hunden a los hombres en destrucción y perdición; 10 porque raíz de todos 

los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados 

de muchos dolores. 

➢ Que aquellos que quieren enriquecerse caen en tentación y en lazo, y en muchas codicias 

insensatas y dañosas que sumen a las personas en la ruina y la destrucción. Eso es grave, Muy 

grave. 

Casi puedes ver lo que está diciendo al presentar a la esposa de Lot.   La peligrosidad de toda esta 

riqueza, la búsqueda de la riqueza y el evangelio de la prosperidad que se supone que te hace rico de la 

noche a la mañana.  Una vez más, Primera de Timoteo 6:9 y 10. Dice: "Porque el amor al dinero es la 

raíz de todo tipo de maldad. Algunas personas, ansiosas de dinero, se han apartado de la fe y se han 

causado muchas tristezas a sí mismas. Así que puedes ver que ella se apartó de la fe de nuevo. 

Aquí, ÉL está lanzando una advertencia muy seria sobre la búsqueda de la riqueza. Y dice lo mismo en 

Primera de Timoteo, capítulo 6:17 advertencias serias que surgen de recordar a la esposa de Lot, 

¿verdad? Muy serio. 
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 Nuevamente 1 Timoteo 6:17 (RVR) A los ricos de este siglo manda que no sean altivos, ni pongan la 

esperanza en las riquezas, las cuales son inciertas, sino en el Dios vivo, que nos da todas las cosas en 

abundancia para que las disfrutemos. 

➢ Así que puedes ver que ÉL dice que la toxicidad de la riqueza, el peligro de la trampa, es que 

eventualmente comienzas a confiar en el mundo, de manera que, si EL SEÑOR dice que no mires 

atrás, si miras atrás, morirás. Voy a juzgar. Pero confías en la riqueza, es decir, ya no puedes 

creer en las profecías de DIOS ni en EL SEÑOR. Muy, muy importante, bendecido pueblo, muy 

serio lo que EL SEÑOR está planteando aquí hoy. 

Comenzamos a desarrollar un preámbulo,  simplemente preparando el escenario para explicar por qué 

EL SEÑOR juzgó a la esposa de Lot y por qué juzgará nuevamente a la iglesia que vive de esa manera.  

El libro de Mateo:6: 31 al 34 Dice lo siguiente: 

Mateo 6:31-34 (RVR) 31 No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué 

vestiremos? 32 Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que 

tenéis necesidad de todas estas cosas. 33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y 

todas estas cosas os serán añadidas. 34 Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de 

mañana traerá su afán  

➢ Así que nuevamente, EL SEÑOR dice claramente a la Iglesia en esa lección, ¿qué debes hacer?  

buscar primero El Reino de DIOS una prioridad. Y puedes ver la trampa, de la esposa de 

Lot, que no buscó primero El Reino de DIOS, sino que buscó primero El Reino del mundo. 

Y el resultado fue bastante trágico. Muy, muy serio. Bendecido pueblo. 

Mateo 6:19-24 (RVR) 19 No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde 

ladrones minan y hurtan. 

➢ Todas estas Escrituras resaltan y gritan desde esa historia de la esposa de Lot siendo juzgada por 

DIOS. 

 Vemos una imagen en esa escritura de recordar a la esposa de Lot. Vemos una imagen de la fidelidad 

de DIOS, DIOS entregando a los justos. Vimos en las escrituras 1 de Tesalonicenses 1:9 Y 10. 1 de 

Tesalonicenses capítulo 5:9 y 11. Apocalipsis capítulo 3:10 y 11 que leímos ayer, que al liberar a 

aquellos que son fieles AL SEÑOR y las hijas que fueron fieles y al castigar a la esposa de Lot, DIOS 

estaba diciendo que es fiel para liberar a aquellos que son justos y fieles a ÉL. 

Y dije que en esas Escrituras que subrayaban la liberación de DIOS a sus siervos fieles, EL SEÑOR 

estaba hablando de un arrebatamiento antes de la pre-tribulación, porque vimos la naturaleza de DIOS, 

que antes de que venga la ira, siempre se lleva a los suyos de la zona de desastre y, por lo tanto, la 

manera en que DIOS está retratando su liberación en la imagen del juicio de la esposa de Lot. La pintura 

que tenemos es la esposa de Lot saliendo con su familia. Y luego ella es golpeada. Ella no entra al cielo, 

los demás entran. Ella permanece bajo el juicio de DIOS. Esa imagen presenta el hecho de que DIOS 

libra a su pueblo justo, aquellos que son fielmente justos ante ÉL. Y en las Escrituras que subrayan 

eso, vimos un arrebatamiento antes de la pre-tribulación y la forma en que se les libera. Eso es lo que 

quiero explicar hoy, el arrebatamiento de la Iglesia. 

Porque ahora estamos en un momento en el que DIOS está a punto de liberar a su pueblo de la ira. He 

visto LA VENIDA DEL MESÍAS, he visto el arrebatamiento de la iglesia, he visto la liberación de los justos. 
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Está a punto de suceder. Acabo de describir uno de ellos aquí. Y así que ves muy claramente ahora, 

recordar a la esposa de Lot es un anuncio sonoro, el juicio está llegando, EL SEÑOR viene a juzgar el 

pecado, pero en el proceso hay un arrebatamiento antes de la pre-tribulación. ÉL arrebatará fielmente a 

los fieles. ÉL arrebatará fielmente a aquellos que son fieles a ÉL, aquellos que son justos. Entonces DIOS 

es lo suficientemente fiel como para liberar a los justos y sacarlos de la zona de desastre. 

Así que vayamos paso a paso y veamos esta liberación que se está retratando desde la Escritura. 

Recuerda a la esposa de Lot, ¿verdad? Para que los que esperan liberación puedan prepararse, dice el 

libro de Juan, capítulo 14:1 Y 3, El Arrebatamiento de la Iglesia. Bendecido pueblo. Así que ahora estás 

empezando a entender que recordar a la esposa de Lot es realmente profundo, ¿verdad? Porque en 

realidad abarca el arrebatamiento de la Iglesia. Esto es serio ahora, porque al principio pensaste que era 

la Escritura más corta. EL SEÑOR simplemente estaba hablando de esta mujer que no lo logró. Pero lo 

que ha salido es increíble. Arrebatamiento antes de la pre-tribulación, el hecho que DIOS es fiel para 

liberar a los que son justos del fuego 

Si consideramos la cantidad de fuego que cayó sobre Sodoma y Gomorra y que estas personas fueron 

liberadas de ÉL, eso es importante. Hay una gran lección allí para la iglesia, que por lo tanto vale la 

pena ser justo. Vale la pena ser santo.  Y, por lo tanto, ha surgido mucho de esta expedición, de este 

viaje, ¿verdad? También hemos visto el arrebatamiento antes de la pre-tribulación, lo que significa que 

DIOS siempre es fiel para salvar a los suyos. DIOS no es injusto y no va a llevarse a los justos, a aquellos 

que han nacido de nuevo, que han estado caminando fielmente, y unirlos con aquellos que han rechazado 

a DIOS y los aplastarán en la tribulación. Y eso nos presenta 2-3 escenarios. Si te enfocas en mí, te daré 

los escenarios y luego leeré Juan capítulo 14. 

ÉL está diciendo que, si EL SEÑOR VIENE fielmente a llevarse a su iglesia antes de que comience la 

tribulación, entonces esencialmente está diciendo que tienes a los Santos del Antiguo Testamento. Los 

vimos. Los veremos de nuevo en el libro de Hebreos capítulo 11. Los vimos muy bien. Tienen una fe 

Gloriosa. Cómo estaban dispuestos a morir, negándose a ser liberados, aceptando ser masacrados, 

torturados, pero negándose a renunciar a su fe. Así que tienes a los Santos del Antiguo Testamento, y 

luego cuando CRISTO VIENE, tienes a la iglesia. Y voy a mirar la profecía de Daniel esta noche. Ahora 

tienes a la iglesia, y si miras a la iglesia en el libro de Mateo, capítulo 16:18 dice: 

Mateo 16:18 (RVR) Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las 

puertas del Hades no prevalecerán contra ella. 

Manejemos eso paso a paso antes de llegar al arrebatamiento en Juan capítulo 14, Mateo capítulo 16, 

versículo 18. Porque esto es un estudio, podemos ir de un lado a otro hasta llegar al punto, Mateo 16 y 

18 dice: "Y yo te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia”. ¿Viste la palabra 

iglesia y las puertas del Hades y la maldad? En otras palabras, y el diablo no prevalecerá. La palabra 

allí es prevalecer. Si lees otras traducciones, dirán que el enemigo y el Hades no prevalecerán sobre ella. 

Las otras versiones pueden usar prevalecer. Ahora, si te vuelves al Libro de Apocalipsis, capítulo 13. 

Nuevamente, esto es solo para construir antes de llegar a Juan capítulo 14: 1 y 3. 

Simplemente estoy subrayando el hecho que DIOS es fiel para liberar a los suyos antes de que llegue el 

problema, antes del desastre, sacados de la zona de desastre, antes de la tribulación. Y de esta manera, 

ha surgido ahora una imagen más grande en la que hemos visto tres clases de Santos. Ahora tenemos 

a los Santos del Antiguo Testamento, tenemos la Iglesia de CRISTO, y luego también vamos a ver 

a algunos Santos llamados Santos de la Tribulación. Y eso te ayudará a entender cuán urgente es la 

necesidad de prepararte ahora mismo. ¿De acuerdo? ¡Aleluya!  
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Nuevamente, ÉL dijo muy claramente en el libro de Mateo 16:18 que el Hades no prevalecerá.  Así que 

ve a Apocalipsis 13: 7.  En el versículo 7 de Apocalipsis 13 dice: "Se le concedió poder para hacer 

guerra contra el pueblo santo de Dios y vencerlos". Aquí dice vencer, conquistar, vencer. En otras 

palabras, prevalecer. Así que es asombroso. El hecho de recordar a la esposa de Lot presenta la fidelidad 

de DIOS a sus justos, que los justos fueron sacados antes del fuego, una bola de fuego cayó sobre 

Sodoma y Gomorra. 

Eso es importante porque conozco a una generación y algunas personas que han sido fieles a JESÚS 

que ahora están sentadas al borde de un rescate similar. Así que la esposa de Lot presenta una marcha 

en la que hubo un rescate para ir a la montaña. Llega allí rápidamente. No puedo hacer nada hasta que 

llegues allí. Hay un encargo que acabo de describir aquí que dejó la tierra. Tuvieron que subir rápidamente 

antes de que ÉL golpee la tierra con su ira, la visión que acabo de dar aquí. Y digo que eso, abre una 

comprensión más grande. Quiero presentar lo que se ha abierto, porque dije que ahora queremos definir 

quién es la iglesia. 

Y hemos visto ahora que tienes a los Santos del Antiguo Testamento, y luego tienes la Iglesia, y luego 

los Santos de la tribulación. Porque para la Iglesia nos lo ha dicho JESÚS mismo que ÉL edificará su 

iglesia sobre la roca que es la confesión que CRISTO JESÚS es el Hijo del DIOS viviente. Una vez que 

confiesas eso, la edificas sobre aquellos que han confesado eso y las puertas del Hades no prevalecerán, 

no conquistarán, no prevalecerán, esas 3 palabras. Y sin embargo, cuando ya ha llegado la tribulación 

en Apocalipsis 13, ahora vemos que alguien aparece en el versículo 7 y comienza a hacer guerra contra 

el pueblo santo de DIOS y los vence, los conquista y los prevalece. Entonces ¿Quiénes son estos? 

Porque para la iglesia, ÉL dijo que no, de ninguna manera. Entonces probablemente la iglesia ha sido 

llevada. Algo me dice que en este momento la iglesia ha sido llevada, porque JESÚS mismo prometió 

que el odio, la maldad, nunca prevalecerían sobre su iglesia, nunca vencerían a su iglesia, nunca 

derrotarían a su iglesia, nunca conquistarían a su iglesia. Entonces, ¿quiénes son estos, que el 

enemigo está atacando y venciendo? Y eso nos lleva directamente antes de llegar al Libro de Juan 

capítulo 14:1 Y 3  , sobre el arrebatamiento de la Iglesia. Eso nos lleva directamente a la profecía. 

Esta es la profecía clave. Si quieres entender la profecía y la misión de DIOS en la que estamos, tendrás 

que entender esto muy bien. El libro de Daniel capítulo 9, versículos del 24 al 27. ¡Aleluya! Recuerda 

que hicimos referencia a Juan capítulo 14, versículos 1 y 3, que describe el arrebatamiento que recordar 

a la esposa de Lot y su castigo presenta a la Iglesia, que se prepare ahora, DIOS ES FIEL para liberar a 

los suyos, a los justos, solo una vez antes del desastre, porque Lot y su familia fueron liberados, y perdón, 

perdón, porque la esposa de Lot representa una fracción de la iglesia que se vuelve infiel y retrocede. 

Pero, de lo contrario, la fidelidad de DIOS en la liberación de los justos está bien dramatizada en esa 

Escritura del arrebatamiento de la familia de Lot, los ángeles sacando sus manos y una bola de fuego 

destruyendo Sodoma y Gomorra para siempre. Así que la liberación de DIOS es muy clara. Es imponente 

para sus justos. Y ahora mencionamos que ese arrebatamiento, es llevarlos lejos de la muerte, ese juicio 

para aquellos que están esperando, es el arrebatamiento de la Iglesia. Vamos a llegar a eso en 

Apocalipsis, capítulo 3:10 Y 11. Llegaremos a Juan 14, Primera de Tesalonicenses, capítulo 4:13 al 18 . 

Entraremos en Primera de Corintios, capítulo 15:51 al 58  . Hay mucha Escritura para eso. Pero antes de 

entrar allí, EL SEÑOR ha abierto nuevamente un mar de conocimiento aquí. ¿Quiénes son estos, de 

todos modos, que están siendo consumidos y devorados por la bestia? Y vi a la bestia 

devorándolos. 
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En otra visión, EL SEÑOR me mostró el mar, y vi peces muy saludables, blancos y gloriosos. Nadaban 

en el agua, en las aguas del mar. Y de repente, a unos 5 metros de distancia, apareció una bestia con un 

largo cuello como una serpiente. Y comenzó a morder a los peces en el estómago. Y cada pez que 

mordía, que era glorioso y blanco, moría y flotaba. Así que los peces de repente flotaban en lava por todo 

el mar. Eso es EL SEÑOR hablando sobre la Gran Tribulación, cómo el enemigo devorará a los 

Santos Gloriosos. Ese color blanco de los peces y la gloria representa la santidad. Incluso todavía 

lo veo ahora. Entonces, ¿quiénes son estos, que están siendo devorados, atacados y vencidos? 

Cuando JESÚS dijo que, para su iglesia, incluso si el enemigo ataca, no puede vencer. Debes tener 

mucho cuidado aquí.  

Si ahora te enfocas en los Santos de la gran tribulación, la tribulación, la gran tribulación, entonces 

verás que también, a su manera, vencerán al enemigo mediante el testimonio y la sangre. Verás 

que en realidad aceptarán ser asesinados como una forma de vencer. Por eso, cuando llegas a 

Apocalipsis 17,ves capítulo 7, que están delante del trono con vestiduras blancas, lavando la sangre, 

adorando. ¿Quiénes son estos? Estos son los Santos que han salido de la tribulación, para que puedan 

vencer siendo sacrificados, para que cuando sean sacrificados hayan vencido al diablo. No han 

renunciado a su fe, no han renunciado a JESÚS. Así que eso es una historia diferente de lo que estoy 

diciendo, porque en ese caso ahora se trata de ser sacrificados por la fe. Pero aquí JESÚS dice que su 

iglesia vencerá. 

El diablo no puede vencerlos. Y por eso comienzas a entender rápidamente que hay tres tipos de Santos. 

Tienes a los Santos del Antiguo Testamento. No están a cargo debido a la profecía que voy a leer 

de Daniel. Todavía no están a cargo. ¡Aleluya!, porque CRISTO tiene que venir, e ir a la Cruz y EL 

ESPÍRITU SANTO venir para que la iglesia sea sacada, Y así la iglesia, eso eres tú. ÉL dice que el 

enemigo no puede prevalecer. Eso es poderoso debido AL ESPÍRITU SANTO.  Hay muchas cosas en 

eso que quiero compartir. Porque verás que, en este momento, el enemigo no puede vencerte. ¿Por 

qué?  

Porque Aquel que lo detiene, sigue haciéndolo. DIOS EL ESPÍRITU SANTO continúa haciéndolo, por lo 

que es muy poderoso, bendecido pueblo. Ahora vayamos al libro de Daniel, capítulo 9, versículos 24 

al 27. Luego verás la estructura estratégica. Verás Daniel, capítulo 9, versículos 24 al 27. Verás la 

estructura estratégica que EL SEÑOR estableció para el arrebatamiento. Porque Juan, capítulo 14, que 

quería darte la promesa de que tendrá lugar, regresaré y te llevaré.  Pero, podemos ver la estructura 

estratégica de la profecía en sí, de la misión de los siervos que ves hoy. 

Estructura estratégica de las Escrituras,   

 Abriendo todas las dimensiones de las Escrituras.  Daniel, capítulo 9 desde el versículo 24. La oración 

de Daniel. También Jeremías ha escrito sus manuscritos, Él ha pronunciado su profecía sobre la duración 

del cautiverio babilónico. Jeremías ha dicho que durará cierta cantidad de tiempo. Entonces ellos volverán 

a Jerusalén para construir la montaña DEL SEÑOR. Así que Daniel ha tenido un atisbo de eso, y el fin 

del cautiverio babilónico está a punto de ocurrir. Está a punto de llegar. Y Daniel está orando con pánico, 

con oración, quiero decir con temblor, diciendo, SEÑOR, ¿permitirás que tu pueblo vaya a construir 

la montaña DEL SEÑOR? En otras palabras, ¿cuánto tiempo, hasta cuándo juzgarás a tu pueblo? 

Está orando en pánico, y luego EL SEÑOR responde como en el tiempo prescrito. Según él, ha terminado. 

Se supone que la gente debe ser liberada. Pero había un poco de miedo, porque recuerda la forma en 

que EL SEÑOR habló en un punto EL SEÑOR dijo no. Oren por sus amos para que puedan prosperar, 
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para que ustedes también puedan prosperar allí. Permítales casarse con sus hijas. Planten árboles 

frutales, árboles de los cuales puedan comer allí, lo que sea. 

En un momento EL SEÑOR habló, así que quiere que estén allí para siempre. Entonces hubo pánico. 

¿DIOS los liberará? Jeremías prescribió este tiempo. Está a punto de suceder. En esa oración, DIOS 

responde a Daniel en el capítulo 9:24-27. Dice lo siguiente:  

Daniel 9:24-27 (RVR) 24 Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, 

para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, 

y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos. 

➢ Eso es tremendo. Versículo 24, da la visión   completa de lo que esa profecía debe lograr. Casi 

puedes ver la historia humana allí hasta el final ungir el lugar santísimo. Entonces te preguntas, 

¿qué templo es ese? ¿Es ese el templo milenario? Así que da un registro completo incluyendo 

la expiación por los pecados, CRISTO viniendo y yendo a la Cruz.  

Entonces, el versículo 24 te da el espectro completo. Si quieres entender el Rapto de la iglesia, tienes 

que entender esta profecía de Daniel 9: 24 y 27 en todo su alcance, porque esa es la estructura 

estratégica en la que EL SEÑOR ha colocado el Rapto allí muy estratégicamente. ¡Aleluya!, síganme en 

esto ahora. Entonces, en el versículo 24, menciona cosas grandes allí, incluyendo el establecimiento 

de la justicia eterna, eso es poderoso. Es esa la Nueva Jerusalén ¡Aleluya! 

Eso suena como el estado eterno ahora, así que eso es muy poderoso. Todos ustedes tendrían que saber 

esto si realmente quieren entender el Rapto de la iglesia y cómo EL SEÑOR ha posicionado su cronología 

profética y dónde ha posicionado estratégicamente el Rapto vis a vis la escritura. Acabo de leer Mateo 

16:18 donde dijo, y nadie prevalecerá sobre la Iglesia, Y esto es lo que no podemos decir en muchas 

otras conferencias, pero aquí podemos abrirnos un poco, porque la promesa es Juan 14, que dije : 

íbamos a leer, esa es la promesa. Voy al Padre a preparar un lugar para ustedes. Y si voy, volveré. 

Si vas a las calles y le preguntas a cualquier cristiano, ¿crees que CRISTO vendrá en nuestro tiempo? 

Sí, creo que en nuestro tiempo. Cada generación siempre piensa que ÉL vendrá. Cuando en su 

tiempo. ¿Por qué? Por la promesa. 

Pero antes de entrar en la promesa, la estructura estratégica en la que la colocó te hará entender muchas 

cosas, incluyendo lo que debes hacer ahora, ahora, ahora, antes de que suceda. Incluyendo entender 

que se acerca el tiempo en el que no se supone que estés allí, que no es para ti,¡Aleluya!  

Así que dice, Daniel 9:24, lo hemos leído, luego, ahora el 25. Volvemos a decir el 24 antes de avanzar. 

EL SEÑOR ya me lo había mostrado. ¿Recuerdas las 2 cartas que me dio en esa visión? ¿Las 2 

cartas? Había dos sobres blancos. Ni siquiera las había leído. Más tarde descubrí que había dos sobres. 

Me hizo caminar todo el viaje a través de los tránsitos y demás, y las puertas estaban cerradas. Quieres 

mostrar la carta antes de que te abran La puerta de hecho, las carreteras estaban cerradas por una puerta 

con candado. Si muestras la carta, oh, tienes permiso para viajar, entonces la puerta se abre y el candado 

se quita y así sucesivamente. 

He hecho todo el viaje, pero lo principal que puedes sacar del versículo 24 de Daniel capítulo 9 es cuando 

dice reconstruir la ciudad, no el templo. Hubo otro permiso para reconstruir el templo. Ten mucho 

cuidado, simplemente entiende estas cosas de manera muy crítica, Porque Esdras entrará y así 

sucesivamente. Pero este es Nehemías. De hecho, si quieres saber la fecha exacta, ve a Nehemías 

capítulo 2, incluso puedes calcular hasta la fecha de estas palabras y estas cosas que sucederán. 
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Él dice para reconstruir la ciudad, no el templo. Así que la línea de tiempo profética tendría que contar 

desde cuando se dio el decreto, el nombre. Le dije y él lleva el vaso del rey y pregunta, ¿por qué estás 

triste a menos que estes enfermo y debe ser enfermedad del corazón. Y luego él responde, ¿cómo 

puedo estar feliz cuando la ciudad está en ruinas? 

Luego le dieron permiso para ir y reconstruir la ciudad, no el templo. No confundas esto con el 

libro de Esdras y esto, aquí hay dos cosas diferentes. Esto es estrictamente Nehemías cuando le 

dieron permiso para ir a construir la ciudad y cuando va a construir la ciudad, es desde ahí donde 

debes comenzar a contar. Y te lo dije, Nehemías capítulo 2, no tenemos tiempo para ir allí porque 

estamos en esta estructura estratégica. Entonces el espectro del cumplimiento de las profecías dadas, 

puedo repetirlo para ti. En ese pasaje oirás mencionada la ciudad nuevamente. Daniel 9:24, ÉL dice que 

setenta semanas están decretadas para tu pueblo. Nuevamente, ten mucho cuidado ahora. Nuevamente, 

ten mucho cuidado ahora. Ten mucho cuidado ahora cuando pecas contra EL SEÑOR, cuando EL 

SEÑOR hace un esfuerzo para amarte, la nube viene, la lluvia viene, los lisiados están caminando. ÉL te 

está predicando todos los días acerca de la santidad, El Reino de DIOS. DIOS realmente ha salido con 

un amor intenso por ti.  

Ten cuidado con ese amor cuando lo rechazas, cuando desobedeces ese amor, las consecuencias son 

inimaginables. Mira lo que está sucediendo ahora mismo en las noticias en Israel debido a esto. Mira lo 

que está sucediendo en Israel. EL SEÑOR ya está mostrando al mundo que Israel debe pasar por la gran 

tribulación en tus televisores en este momento. Ten cuidado cuando DIOS te está mostrando un amor 

intenso, un gran afecto hacia ti y te está enviando. ÉL VIENE, ÉL mismo en la nube a invitarte a Su Reino. 

La nube que ves ahí detrás de ti iluminada abajo y la lluvia aquí en Abidjan. La Glorificación en Finlandia 

allá. 

Ten cuidado cuando DIOS está sanando a los lisiados. Algunos de ellos en la comunidad musulmana 

junto con los ciegos en su misma comunidad. ÉL entra allí. Esos son dos mega milagros bíblicos ¡SEÑOR 

mío! Hasta que todos los musulmanes salieron hoy y dijeron que no recibirán a CRISTO, tuvimos que 

enviarles una gran fiesta, ¿verdad? Un toro y un saco de arroz. Permíteles celebrar la bondad de DIOS, 

¿verdad? La bondad de JESÚS. Dijeron que querían a JESÚS. Ahora he visto lo que JESÚS puede 

hacer. Ten cuidado cuando DIOS te muestra un amor intenso. ÉL estaba mostrando un amor intenso a 

Israel y no lograron recibirlo. Simplemente necesitaban recibirlo. Mira, ahora están en cautiverio 

babilónico. Todos aquí ahora, cautiverio babilónico y ahora su línea de tiempo, el pueblo de DIOS. 

Su línea de tiempo de los eventos será determinada por un rey pagano, un rey gentil. El día que el rey 

gentil tiene una carta para darle a Nehemías, DIOS construirá, es el día en que DIOS comienza a contar 

la línea de tiempo profética ¡SEÑOR mío! Y luego incluso al final cuando la 70ª semana comenzará, 

estamos a punto de leerlo. Será determinada por un rey gentil. Un rey gentil, el Anticristo. Ten cuidado 

cuando DIOS te ama y estás jugando y estás mostrando desobediencia, estás haciendo esto. Estás 

dando vueltas. Ten mucho cuidado con eso. Cuando EL SEÑOR te rechace finalmente, será 

inimaginable, insoportable. Lo anhelarás para que te ayude, pero será imposible, como estamos 

viendo ahora aquí con la esposa de Lot, que llega un momento en que la Gracia se agota. 

DIOS debe herirte ahora. Lo diremos en breve, ante nosotros aquí. Y así, un rey gentil determina la línea 

de tiempo profética de Israel incluso la próxima semana. No sé por qué me estoy adelantando a mí mismo. 

La tribulación que se avecina, será determinada por un rey gentil. Cuando toma una pluma (lapicero) y 

pone una pluma en el papel para firmar el tratado con Israel. Puedes ver cómo se está acumulando la 

guerra. Habrá necesidad de un tratado y eso puede decirte que el arrebatamiento también podría ocurrir. 
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Entonces ahora ese rey gentil alguien puede escribir, simplemente se levantará. DIOS lo empoderará y 

aparecerá en el pecado y pondrá una pluma en el papel. Cuando ponga la pluma en el papel y haga un 

tratado de paz con Israel, ahí es cuando comienza la tribulación. 

Un rey gentil, un rey gentil, ten cuidado. Cuando DIOS te está amando y estás dando vueltas y no te 

agrada. Simplemente estás siendo desobediente. Estás mareado, mareado. No lo estás tomando en 

serio. Desobediente. El rey gentil determina los asuntos de Israel. Ahora, nuevamente, el versículo 24. 

Eso es lo que quiero levantar allí. Él dice que cuando se haga el decreto. ¿Por quién, mi rey gentil, mi 

SEÑOR? Oh sí. Así que mira esto. Ahora el versículo 24. De nuevo, se decretan 70 semanas para tu 

pueblo y tu ciudad santa para poner fin a la transgresión. Mira eso, poner fin al pecado, expiar la maldad, 

traer la justicia eterna, sellar la visión y la profecía y ungir el lugar santísimo. 

Muchas palabras grandes, promesas audaces, Incluyendo poner fin a la maldad y traer la justicia eterna 

y expiar el pecado. Grandes cosas prometidas, como EL MESÍAS que viene a la Cruz en este momento. 

EL MESÍAS viene a la Cruz para expiar el pecado. 

Luego, en el versículo 25, dice: Sabe y entiende esto desde el momento en que se emite la palabra para 

restaurar y reconstruir Jerusalén'. ¿Qué? ¿De quién? De un rey gentil. Si dije pagano. Oh sí, pagano. 

Un rey gentil. Ahora, tus asuntos están siendo determinados por otras personas. Paganos, mi SEÑOR.  

Ten cuidado cuando DIOS te muestra un amor intenso. La nube viene, la lluvia cae. Los cojos están 

caminando. Los ciegos pueden ver. Los sordos pueden oír. Los mudos pueden hablar. Los paralíticos 

están caminando. Lesiones en la médula espinal sanadas, rodillas rotas, cánceres, tumores 

desaparecidos, la diabetes se seca. Eso es DIOS tratando de amarte. No puedes malinterpretar eso 

anunciando que EL MESÍAS VIENE. EL MESÍAS VIENE, EL MESÍAS, eso es DIOS tratando de amarte. 

ÉL no te está mostrando un drama o una película.  

Así que en el versículo 25, dice: Desde el momento en que esa orden sale, la palabra sale para restaurar 

y reconstruir Jerusalén hasta que llegue el Ungido. ¿Lo ves ahora? El Ungido, el gobernante. Otra vez, 

versículo 25. él Sabe y entiende esto desde el momento en que la palabra sale para restaurar y reconstruir 

Jerusalén hasta que llegue el Ungido. ¿Estás viendo eso? Cuando llegue el gobernante, habrá siete 

semanas y sesenta y dos semanas. Entonces, ¿cuál es el total, 69 semanas? Será reconstruido con 

calles y zanjas en tiempos de dificultad. Eso es poderoso. El versículo 26 lo revela allí. Los versículos 25 

y 26 dicen: Sabe y entiende esto. Desde el momento en que sale la palabra para restaurar y reconstruir 

Jerusalén, habrá ese número de semanas, 69. Entonces, de las 70 semanas, 69 se han cumplido. Pero, 

puedes enfocarte en mí ahora para entender el secreto de todo lo que está diciendo 

Si vuelves a la historia, la historia bíblica, que puedes obtener de Nehemías capítulo 2, desde el momento 

en que se da el decreto por fecha, día y fecha, y luego comienzas a contar, estos son 69 siete, llegarás 

a la fecha exacta en la que el gobernante entró. Ese es el único día que aceptó ser llamado MESÍAS. 

Hamad Anagid,. Ese es el único día que entró en un potro para cumplir Zacarías 9:9. Ese es el único día 

que aceptó que lo llamaran Rey hasta la fecha en que entró en Jerusalén en un potro. ¿Estamos ahora 

juntos? 

Simplemente estoy resumiendo para ti, pero puedes profundizar si lo deseas. La fecha cuando la cuenta 

será de 69 semanas. Lo que necesitas entender cuando estás contando, cuenta los años bisiestos y así 

sucesivamente cuando febrero es esto y febrero es esto, y junta todos esos días hasta la fecha en que 

entró en Jerusalén como Rey. Según Zacarías, 9:9 prometido ¿seguimos juntos? 
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Y cuando viene y luego logra, eso es el versículo 25 que hemos visto. Veamos el versículo 26, lo que 

logra en el versículo 26, dice Después de los 62 sietes, por supuesto, más el otro siete, que son 69, el 

ungido será puesto a muerte. Mira lo que logra. Es puesto a muerte. 

"La Cruz se coloca justo después de 62 semanas. Debes agregar la primera semana, porque recuerda 

que la primera semana son 62 semanas, así que ÉL está tomando de las 62 semanas, agregas la primera 

semana. Por supuesto, todos saben que no es difícil. Justo después de las 62 semanas, es decir, 69 

semanas, el Ungido será puesto a muerte y no tendrá nada, el pueblo del gobernante. Esto es serio. El 

pueblo del gobernante que vendrá destruirá la ciudad y el santuario. El fin vendrá como un diluvio. La 

guerra continuará hasta el fin. Y las desolaciones han sido decretadas. Eso es serio. Eso es muy serio. 

Ese es el lugar en el que ahora prometió la Cruz, que cuando entrara iría a morir, pero no tomaría El 

Reino. 

Por eso dice que no tendrá nada. Viste cuando murió, todo había ascendido y luego tomó El Reino 

Espiritual. Gobernando El Reino Espiritual, gobernando nuestros corazones.  Pero aún no ha venido al 

mundo, a la Tierra, para gobernar el mundo. ¡Aleluya! Muy serio. Así que su glorioso trono se establecerá. 

EL SEÑOR me ha mostrado incluso la posición exacta. El asiento de David. El trono de David. EL SEÑOR 

me llevó y me mostró la posición exacta. Conozco todos los detalles, pero ahora esto se ha cumplido, 

que vino y murió por el pecado. Muchas declaraciones audaces aquí. Promesas poderosas. 

Y escucha el versículo 27. ÉL confirmará un pacto con muchos por una semana. 27 ¿comienza con 

qué? poniendo pluma al papel, un pacto. Así que mira esto ahora, concéntrate en mí. Así que está 

diciendo que después del Rapto, voy a mencionar dónde está El Rapto. Después del Rapto, la 

Tribulación puede no comenzar exactamente el mismo día, porque está diciendo que solo cuando se 

firme el tratado de paz, comenzarás a contar 7 años. 

Quién sabe si le llevará cinco años o cinco días o el mismo día o diez años o treinta años para que 

aparezca el Anticristo, se establezca, salga públicamente, se presente, tome autoridad y luego 

firme el tratado de paz ¿Ves eso ahora? Así que debes ser muy cuidadoso. ¡Aleluya! Todo eso 

está ahora oculto allí. Necesitas leer muy profundamente. Él tiene que aparecer y darse a conocer, 

tomar autoridad y firmar un tratado de paz con Israel. Él dice que cuando haga el pacto, versículo 27, el 

pacto de paz con Israel. Por supuesto, a mitad de camino, se dará la vuelta. Pero ese tratado de siete 

años, cuando se firma, comienza oficialmente la tribulación, por lo que puede que no comience 

exactamente el día del arrebatamiento. ¿Todo está claro ahora? Pero el versículo 27,te explicaré la 

estructura estratégica.  

El versículo 27: Él dice que confirmará un pacto con muchos por una semana. En medio de la 

semana pondrá fin al sacrificio y la ofrenda, y en el templo colocará la abominación que causa la 

desolación hasta el final, que está decretado, se derramará sobre él. ¿Puedo explicarte esto? te lo 

explicaré de manera muy poderosa. ¡Aleluya! Versículo 27. Ahora mira esto: 

En esa visión, EL SEÑOR me mostró el Templo de la Tribulación. En esa visión, ÉL me mostró el Templo 

de la Tribulación. Y luego, dentro de allí, permíteme mostrarte las dos partes: 

Dentro de allí se reinstauraron los antiguos sacrificios, el sacrificio de corderos y ovejas se reinstauró. Y 

luego, por voz, DIOS EL PADRE me habló y dijo: "Ve y diles. Estoy parado en la entrada del Templo 

de la Tribulación y veo que se están realizando antiguos sacrificios allí, los corderos y las ovejas 

siendo sacrificados allí. Luego, por voz, DIOS EL PADRE me dijo: "Ve y diles, pero CRISTO ha 

resucitado, la palabra era mala, pero CRISTO ha resucitado". Y luego, la siguiente parte de la 
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visión. De hecho, lo veo nuevamente ahora, la siguiente parte, veo a dos bestias. Dos bestias están 

entrando. 

Una va adelante, no entran juntos al mismo nivel. Y caminan juntos también. No en absoluto. Una va 

adelante y la otra la sigue, Y eso es lo que no entendí, solo necesitaba más información para poder ir a 

las naciones y anunciárselo a mi pueblo y al mundo. Así que fui ante EL SEÑOR después de despertar. 

Luego le pregunté AL SEÑOR: "Por favor, ¿puedes darme la traducción de esta visión la próxima 

noche, fiel y precisamente, ya que me quedé dormido a unos 5 o 7 metros de distancia? 

Inmediatamente, el ángel Gabriel llegó. Y quiero decirles que él es un Arcángel. Está claro que tiene una 

misión especial. Siempre es el Ángel Mensajero. Es enviado con mensajes. Y no es la primera vez que 

fue enviado a mí. Así que lo conozco a unos 5 o 7 metros de distancia. Cuando estaba durmiendo en 

esta dirección, él llegó. Cuando llegó, bajó las alas, las puntas afiladas de las alas que hacían esto, las 

puso así. Entonces pude ver sus manos. Y luego la gloria era aproximadamente como esto, como nubes, 

una nube gloriosa fluía y cubría toda la circunferencia. Llegó hasta la cama donde estaba durmiendo. 

La Gloria cubría todo, como nube, así, aproximadamente un metro como ese, cubría toda la 

circunferencia. Esplendor y radiante. En esta época, estoy describiendo esto. Esto es tremendo. Y 

estamos aquí. Estamos leyendo cuando él vino a Daniel. Entonces ahora, en esta época, muy poderoso. 

Eso te dice que El Rey está viniendo. Cuando alguien aparece y dice este tipo de cosas.  Así que la Gloria 

fluía así, cubría toda la circunferencia, incluida la cama donde estaba durmiendo. Pero en el momento en 

que estableció contacto visual conmigo, OK. Puedo describirte otras cosas. Su cabello caía hacia este 

lado. No quiero decir mucho más que eso. Tengo muchos detalles, Sí, lo conozco porque EL SEÑOR lo 

ha enviado a mí varias veces con diferentes instrucciones.  

Incluso en la posición del trono lo he conocido, su cabello cae hacia este lado. Está bien, eso es lo máximo 

que puedo decir. No quiero decir más que esto.  De todos modos, una vez que sus ojos establecieron 

contacto visual conmigo cuando estaba dormido, entonces ahora habló y dijo: Que viene a destruir la 

casa, viene a destruir la casa. Y luego se levantó y la Gloria se fue con él. Entonces, este evento en 

particular aquí, él se refería a la abominación que causa la desolación. Incluso JESÚS, cuando quería 

hablar sobre ese tiempo que viene, la gran tribulación que viene, mencionó la profecía de Daniel, la 

abominación que causa la desolación. ¡Aleluya! 

Debido a que esto no es una de esas conferencias en el extranjero, puedo abrir un poco más y compartir 

detalles y conversaciones más profundas. Revelación, ¿qué está diciendo el cielo? Porque tenemos 

esta libertad para hacerlo. Viniendo a destruir la casa, entonces entendí. La abominación que causa la 

desolación que vemos aquí al leer. Por eso dije que quería abrirlo un poco más para ustedes. Así que 

ahora volvamos al versículo 27.  

Por favor, volvamos al versículo 27. 

Él confirmará un pacto con muchos, muchos, porque esto es Israel, muchos son importantes, debes ser 

maduro ahora, muchos pueden implicar que en ese momento han prosperado y han sido reunidos con 

muchos porque recuerda que esto se refiere a Israel, ¿verdad? Él confirmará un pacto con muchos. Por 

una séptima parte, en medio de la séptima parte, pondrá fin al sacrificio y a la ofrenda. Eso es lo que 

acabo de describirte. Y recuerda la descripción de las bestias. 

Recuerdas las dos bestias, una siguiendo a la otra. Puede que no signifique que ambas vengan allí, 

puede que signifique que una toma la imagen de la otra. Pero así es como EL SEÑOR habla en esa 

visión, ¿Estás siguiendo aún? Él dice que en medio de la séptima parte confirmará el pacto con muchos 
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por una séptima parte. En medio de la séptima parte, pondrá fin al sacrificio y a la ofrenda, y en el templo 

pondrá una abominación que causa la desolación hasta el final, cuando se derrame lo decretado sobre 

él. Entonces, eso es muy serio. Por lo tanto, si observas la estructura estratégica de la que estaba 

hablando que nos llevará a la promesa del Rapto. Juan 14, ese arreglo estratégico DEL DIOS 

TODOPODEROSO tiene lo siguiente.  

ÉL está diciendo que hay antes de la Cruz y luego aparece la Cruz, entre la Cruz y el Rapto se llama la 

era de la iglesia.  Sabemos que la era de la iglesia está a punto de terminar porque cuando ves siervos 

de esta naturaleza aparecer, entonces sabes que realmente necesitas estar alerta. Pero mira, esto ahora: 

después del Rapto, entras en la tribulación, que es el versículo 27. Porque ÉL coloca la Cruz justo en el 

versículo 26, EL MESÍAS VIENE Y MUERE después de las 62 séptimas más la primera séptima El Ungido 

será puesto a muerte. 

Ahora dice que la tribulación ha llegado en el versículo 27, se firma un tratado de paz, una abominación 

que causa desolación. Pero por supuesto, la matanza que está allí. Zacarías capítulo 13, siete y nueve, 

dos tercios de los judíos serán asesinados. 

 El versículo 27 es tu tribulación y ÉL dice que, a mitad de camino de la gran tribulación, la abominación 

que causa desolación. ÉL ha llegado a la Cruz. Ha sido puesto a muerte desde cuando lo pusieron a 

muerte y cuando se firma el tratado, en el verso 27 algo ha pasado. 

ÉL viene a morir, 26 después de haber muerto en la Cruz. Cuando entras en el 27, se firma el 

tratado de paz para los últimos 7 y ÉL dice un tratado de paz con Israel a mitad de camino, 

abominación de la desolación. Eso es serio. Algo ha sucedido porque has entrado en la tribulación y la 

gran tribulación. El Rapto ha sucedido. El Rapto está oculto allí. Así que ahora sale en el verso 27. 

Claramente, se trata de Israel. No es de extrañar que veas que mi profecía ha hecho que Israel esté 

hirviendo, ahora el mundo está mirando. Israel está hirviendo. Será acerca de Israel.  

Pero para ustedes, Apocalipsis capítulo 3, 10 y 11 dice: "Porque has guardado la palabra de mi 

paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir en todo el mundo, para probar 

a los que moran en la tierra". Vimos Daniel capítulo 9 en esa tremenda plataforma, EL SEÑOR Colocó el 

Rapto de una manera muy estratégica; antes de la tribulación. Puedes decir que la tribulación es el 

versículo 27. 

Entonces, en otras palabras, si cuentas desde cuando se entrega la carta a Nehemías, un rey pagano 

ahora determinando todas estas cosas, y cuentas hasta el día en que entra en Jerusalén como el rey 

triunfante, la entrada prometida de Zacarías 9:9. ÉL está en un corcel a través del día en que muere por 

la iglesia. La iglesia irrumpe en Pentecostés. La iglesia está ahora allí. Una vez que ha muerto, una vez 

que ha traído la Cruz, la iglesia irrumpe en Pentecostés. La iglesia está presente allí. Entonces, de 

repente, el 27 está hablando ahora de la tribulación. Así que en el medio algo ha sucedido. Eso es lo que 

quise decir. 

Y ÉL está diciendo que se trata de Israel en el versículo 27. Así que definitivamente algo ha sucedido a 

la iglesia. Y EL SEÑOR ha salido muy claramente. ¿Recuerdan la esposa de Lot? Y en esa escritura 

hemos visto que DIOS siempre es tan fiel en librar a sus justos antes del juicio. Así que se ajusta muy 

bien. El Rapto está oculto allí. Y así ÉL dice lo siguiente en Apocalipsis, capítulo 3, versículos 10 y 11, y 

luego el libro de los Salmos antes de que vayamos a la promesa del Rapto. Así que realmente recuerden, 

la esposa de Lot es grande, muy grande. Es muy serio. Este tema inagotable, bendecido pueblo.   
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Hemos comenzado con la introducción. Así que ahora podemos seguir una vez que hayamos entendido 

que estas son las razones por las que está juzgando cómo leemos parte de las Escrituras, confiando en 

el mundo y nombrándolo. Y ahora estamos entendiendo el hecho de que el Rapto debería ser ese rescate 

de los justos, en realidad, DIOS los está sacando de una zona de desastre. Puedes ver que la tierra se 

convertirá en una zona de desastre.  Nadie necesita predicarlo, solo necesitas encender la televisión.  

Apocalipsis capítulo 3, paso a paso. Apocalipsis capítulo 3, versículos 10 y 11, el versículo 10 es muy 

claro, dice: 

Apocalipsis 3:10-11 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré 

de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la 

tierra. 

Hay muchas cosas saliendo de ahí. Así que ya que has sido lo suficientemente fiel para guardar mi 

mandato de soportar pacientemente. Yo también te guardaré lejos de la hora de prueba que viene al 

mundo entero para probar a los habitantes de la tierra. Hay muchas cosas saliendo de ahí: 

➢ Número 1: ¿Cuál es el mandamiento? ¿Qué hace? ¿Cuál es el mandamiento que se dio que 

debe ser guardado? 

➢ Número 2: ¿Qué significa guardar su mandamiento fielmente? 

➢ Número 3: ¿Qué significa soportar pacientemente?  

➢ Número 4: ¿Qué significa sacarte? ¿Alejarte? ¿Removerte de? La palabra clave es "de". Mi 

Biblia tiene la palabra "de". Mi Biblia tiene la palabra "de”. “Yo también te guardaré de". ¿Qué 

pasaría si la Biblia hubiera dicho algo diferente? ¿Qué tal si la Biblia hubiera dicho "Yo 

también te guardaré adentro" o "Yo también te guardaré a través"? Eso hubiera sido una 

historia completamente diferente. 

La gente simplemente comenzaría a ponerse ropa de cilicio y atarían una parte de cilicio en sus cabezas 

en sus frentes y dirían que esto es una comedia, mundano, mundano. Simplemente hubieran dicho 

"Déjalo ser, que sea ahora”. ¡No!, porque ÉL está diciendo "te guardaré de", lo que significa sacarte. ¿Por 

qué? Porque está diciendo "viene a todo el mundo conocido". Eso significa que en ningún lugar de la 

Tierra habrá un lugar seguro para que te escondas. Está ahí, simplemente estás listo. Viene a todo el 

mundo. Entonces, si te está sacando de esa hora, ¿a dónde te está llevando entonces? 

¡Aleluya! ¿Y qué significa ser llevado de? Porque si es el arca de Noé, el arca de Noé te mantiene a 

salvo a través de las inundaciones, dentro de las inundaciones, cuerpos muertos en el agua. Pero a través 

de ello. Y durante el tiempo de Noé, hay quienes fueron salvados, fueron arrebatados antes de que llegara 

el juicio, representados por Enoc. Y luego están los que perecieron en el diluvio, aquellos que no creían, 

no creían. Y hay quienes fueron salvados a través de ÉL. Noé y su familia representan a Israel. 

Y, por supuesto, los cristianos que pasarán por allí estarán sosteniendo la palabra de DIOS y también la 

salvación de CRISTO. Así que ellos también. Quiero decir, hay una matanza allí, ¿verdad? Debes 

entender la estructura estratégica que EL SEÑOR estableció en el libro de Daniel, capítulo 9, versículos 

24-27. Desde el momento en que EL MESÍAS murió, sabemos que en solo unos días ocurrió Pentecostés, 

lo que significa que la iglesia surgió. Luego, lo siguiente es el versículo 27 que llega así. La tribulación 

está en marcha. Algo ha sucedido en la iglesia, y ahora lo estoy explicando de manera más clara para 

que lo entiendas desde Apocalipsis capítulo 3, versículo 10. ¿Por qué está diciendo: “porque has 
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guardado mi mandamiento de soportar pacientemente” En otras palabras, ÉL está definiendo una 

característica de la Iglesia del Arrebatamiento 

Esa es la Iglesia del Arrebatamiento, esa es la iglesia en Filadelfia, a la que solo elogió. No la condenó, 

no la reprendió. Dijo que son perfectos, incluso les abrió una puerta que nadie puede cerrar. Y esa puerta, 

si la examinas detenidamente en el capítulo 4, cuando la era de la iglesia ha terminado. Los capítulos 2 

y 3 son la era de la iglesia en Apocalipsis. Cuando termina así, en el Capítulo 4, y la puerta se abre en 

el cielo, eso es el Rapto. Así que ahora está diciendo que la característica de la Iglesia del Rapto, lo 

que los cristianos en todo el mundo, en Taiwán, en Kenia, deben clamar AL ESPÍRITU SANTO y 

decir: "Por favor, hazme así". Ellos soportan pacientemente. Mantienen Su palabra en sus 

corazones, Su Santa palabra, Su mandamiento de soportar pacientemente.   

Si lees el versículo 8, verás que tuvieron la oportunidad de renunciar a ÉL. Oh, esto es tremendo. Quiero 

entrar en el juicio. Todavía hay mucho por hacer.  

Pero dice el versículo 8, Apocalipsis3:8 Yo conozco tus obras. He aquí, he puesto delante de ti una 

puerta abierta que nadie puede cerrar. Sé que tienes poca fuerza, pero has guardado mi palabra y no has 

negado mi nombre. ¿Estás diciendo que ÉL les abrió y que lo hizo en el versículo 8 Y aún enfatiza en el 

versículo 8 que han guardado Su palabra y no han renunciado a Su nombre 

Así que está hablando de una iglesia que ha pasado por persecución y ha perseverado. Por lo tanto, está 

diciendo que la salvación cristiana es persecución y perseverancia. Y está diciendo que la Santa 

Palabra de DIOS debe estar en nuestros corazones. Y sabes muy bien que una vez que esa santa palabra 

esté en tu corazón, te instruirá que mires, DIOS es Santo. Sé santo. EL MESÍAS VIENE. Prepárate rápido, 

está   alerta todo el tiempo. La Palabra de DIOS te hará saber que DIOS es EL REY de tu vida. Así que 

debes someterte bajo el reinado de DIOS. No serás como la iglesia de hoy en día que ha destituido a 

DIOS de sus vidas. 

No serás así. Y está diciendo que muchas oportunidades aparecieron para que esta iglesia renunciara a 

JESÚS, pero no renunciaron, lo que significa que la persecución fue intensa. Porque incluso dice que 

tienes poca fuerza. Eso es grave, bendecido pueblo. Entonces, y luego dice: "Ahora te llevaré de la 

hora de la prueba, esa hora de la prueba". Lo leímos en Daniel capítulo 9, versículo 27, cuando el 

Anticristo firmó un tratado de paz y luego la abominación, la desolación. En ese relato, Jeremías 30, 

versículo 7 dice "el día de la angustia de Jacob". No para la iglesia. ¿Estamos juntos? ¿Entiendes 

por qué estoy yendo por todas partes diciéndole a la iglesia que se prepare para salir de aquí? Es 

una zona de desastre. 

Jeremías capítulo 30, versículo 7. Antes de ir a la promesa de Juan 14. Esto es tremendo. Jeremías 

capítulo 30, versículo 7. Si lees desde el versículo uno o el versículo cuatro, está bien. 

Jeremías 30:4-8 (RVR)  4 Estas, pues, son las palabras que habló Jehová acerca de Israel y de Judá. 5 

Porque así ha dicho Jehová: Hemos oído voz de temblor; de espanto, y no de paz. 6 Inquirid ahora, y 

mirad si el varón da a luz; porque he visto que todo hombre tenía las manos sobre sus lomos, como mujer 

que está de parto, y se han vuelto pálidos todos los rostros. 7 ¡Ah, cuán grande es aquel día!, tanto, que 

no hay otro semejante a él; tiempo de angustia para Jacob; pero de ella será librado. 8 En aquel día, dice 

Jehová de los ejércitos, yo quebraré su yugo de tu cuello, y romperé tus coyundas, y extranjeros no lo 

volverán más a poner en servidumbre. 
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➢ Entonces, el versículo 7 está justo ahí. Qué horrible será ese día. Nada será como ese día. No 

habrá otro día como ese. Será un tiempo de angustia para Jacob, pero él será salvado. Más bien, 

él será salvo de eso.  

Así que ahora volvamos a Daniel capítulo 9. Ahora ves el versículo 24 al 27. Más el 27 es la tribulación. 

pero el arrebatamiento ya ha ocurrido.  En el versículo 26, JESÚS va a la Cruz. En el 27, llega la 

Tribulación. Tiempo de angustia para Jacob. Por lo tanto, algo ha sucedido en el medio. Pero se 

les dice en Apocalipsis 3:10 que el versículo 27 de Daniel 9 es insoportable. Cubre toda la tierra. 

No hay donde esconderse. Entonces, si EL SEÑOR dice que me llevará fuera de la hora de la 

prueba que vendrá sobre toda la tierra, ¿dónde te llevará? ¿Dónde te llevará lejos de esa hora? El 

libro de los Salmos 27:5. Paso a paso.  

Salmo 27:5 (RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo 

reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. 

➢ "Porque en el día de la tribulación me esconderá en su morada". ¿Dónde está ese lugar? Porque 

en realidad está diciendo que la tierra entera será consumida por la tribulación. Daniel capítulo 9, 

versículo 27. ¿Dónde está ese lugar? 

En Apocalipsis 3:10 ÉL dijo: "La hora de la prueba que está por venir sobre toda la tierra". En primer lugar, 

¿qué es esa hora de prueba? Eso es una gran pregunta que tenemos por delante. 

Si sabes lo terrible que es la hora de la prueba, entonces te asegurarás de hacer todo lo posible para que 

EL SEÑOR te saque de esa hora de prueba antes de que llegue, porque será prácticamente insoportable. 

Será literalmente insoportable. Así que una vez que sepas lo terrible que es esa hora de prueba, entonces 

lucharás. Harás todo lo posible para ser justo y santo para que no aparezcas en el versículo 27 de Daniel 

9, porque él dice aquí que me llevará cuando llegue la hora de la prueba, me llevará y me esconderá en 

el pabellón de su Gloria. ¿Dónde está eso? Eso está allá arriba. En otras palabras, El Rapto es una 

evacuación, DIOS viniendo a evacuar a su pueblo. ¿Por qué? Porque mira esto ahora.  

Ahora, cuando miras tus noticias y ves lo que está sucediendo en Israel, la profecía que di y ves lo que 

ha sucedido en Ucrania con Rusia. La profecía que doy al pie de la letra, palabra por palabra, también lo 

mismo que en Israel si miras el coronavirus. Aviones detenidos, destrucción de la provincia de Hubei, 

Wuhan y el mundo entero. La profecía que doy. La profecía del virus Zika. La profecía del Ébola, los 

terremotos en China. El terremoto de Yushu. El terremoto en Filipinas, México, Haití, Chile. Los neutrones 

comienzan a colisionar. Terremoto reciente en Marruecos, Siria y Turquía, terrible. Más de 60,000 

muertos y las inundaciones que predije recientemente. Mis profecías han sacudido la tierra. 

Si tomas todas esas profecías y las juntas, siempre están en la televisión. Y las reúnes y vienes a mí y 

me preguntas, hombre de DIOS, pusiste estas profecías en YouTube antes de que sucedieran, hasta que 

sucedieron. ¿Cuál es el mensaje? Te lo diré. Es una pequeña ventana. Todas esas profecías son 

una pequeña ventana que EL SEÑOR está tratando de ayudarte a usar. Para que puedas mirar a 

través de esa pequeña ventana y ver lo que viene en el Capítulo 9 de Daniel, versículo 27, para que 

puedas llegar a saberlo. 

Y entonces, si miras en Daniel, Capítulo 9, versículo 27, cuando anuncia la Tribulación y cuando la 

anuncia en Apocalipsis capítulo 3, versículo 10, dice la hora de la prueba que viene, la tierra entera. 

Significando que no hay dónde esconderse. Si la profecía de Rusia, la guerra de Rusia y Ucrania, la 

profecía del virus Zika, el virus Ébola, el Coronavirus. Si la guerra en Israel ahora la guerra, Sudán en 
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todas partes. Chile, todas estas profecías que doy, son solo una pequeña ventana para mostrarte lo que 

viene por delante. Entonces te asegurarás de querer salir de aquí. Tomarás tu salvación más en serio. 

Tomarás la santidad más en serio y te prepararás para la VENIDA DEL MESÍAS.  

Y ÉL está diciendo muy claramente que ha prometido en el Salmo 27, versículo 5, que te llevará en el día 

de la Tribulación al Tabernáculo, el pabellón de su Gloria. Y sin embargo, en Apocalipsis, tres veces dice 

que no hay dónde esconderse. Entonces eso solo puede significar allá arriba, solo allá arriba será seguro. 

¿Entiendes ahora cómo EL SEÑOR en Daniel capítulo 9, versículos 24 a 27, sitúa El Rapto 

estratégicamente después de la Cruz? Algo sucedió, la Tribulación versículo 27 comienza, lo cual tiene 

que ver con Israel. Entonces, eso plantea preguntas significativas. Si  la iglesia va a ser llevada antes de 

la tribulación, eso califica el hecho de que tienes a los Santos del Antiguo Testamento, la iglesia misma, 

y los Santos de la Tribulación. Porque sabemos que habrá un gran avivamiento con la Tribulación. Porque 

muchas personas aceptarán morir por JESÚS. Porque la amenaza del infierno ahora se cernirá. 

Finalmente aceptarán ser sacrificados. Habrá una gran cosecha allí, más que ahora. 

Entonces, eso plantea preguntas significativas, ¿por qué está arrebatando a la iglesia ahora? Porque 

no hay protección para la iglesia en la tribulación. Puedes ver en las noticias ahora, Israel, Israel, Israel. 

ÉL estará ocupado entregando a Israel. Estará ocupado. Puedo decirlo en un lenguaje audaz Juzgando 

a Israel. Porque recuerda cuando Daniel preguntó por cuánto tiempo los juzgarías. Dijo 70 semanas. Pero 

cuando llegó a la semana 69, EL SEÑOR detuvo el reloj y el reloj se ha detenido desde hace más de 

2000 años. Y dentro de este período está la era de la iglesia, el misterio. Y ÉL está a punto de llevar a la 

iglesia en el Arrebatamiento, que también es un misterio. 

Vamos a leerlo aquí en 1 Corintios 15:51-59 (RVR) 51 He aquí, os digo un misterio: No todos 

dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 

final trompeta; esa trompeta no es una de las siete trompetas del juicio de la tribulación. De ninguna 

manera. He oído el sonido de esa trompeta, esa es la trompeta que está convocando a la iglesia 

para ir y presentarse ante EL SEÑOR. 

Así que estos son puntos de referencia muy importantes en la profecía de la hora que estamos.  Nos 

encontramos en un momento serio. Así que he dicho mucho desde que comencé a recorrer esta línea de 

tiempo, pero te has enriquecido. Ahora entiendes mejor la estructura estratégica en la Escritura donde se 

coloca el arrebatamiento. ¡Aleluya! 

Y ves que ÉL está diciendo que te llevará y te esconderá en el Tabernáculo, el pabellón de su tienda, de 

su refugio, de su Gloria, y para calificar eso, el Libro de Oseas, capítulo 5, versículos 14 y 15. ¡Oh, la 

esposa de Lot! Esto es realmente importante.  

Lo llama "enorme", la palabra en Oseas. El libro de Oseas. Cuando tengas la oportunidad, lee Oseas, 

capítulo 5. Lee conmigo los versículos 14 y 15 de Oseas, capítulo 5. 

Oseas 5: 14-15 (RVR)  14 Porque yo seré como león a Efraín, y como cachorro de león a la casa de 

Judá; yo, yo arrebataré, y me iré; tomaré, y no habrá quien liberte. 15 Andaré y volveré a mi lugar, hasta 

que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su angustia me buscarán. 

➢ Este es el pasaje de las Escrituras que describe Daniel 9:27. Porque en realidad está diciendo que 

la tribulación no es para ti. Porque está diciendo que cuando vino a Israel en la nube y pecaron 

contra ÉL, luego, cuando la nube se levantó, se fue a la puerta, luego la nube se fue al monte de 
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los Olivos, se quedó allí por un tiempo, luego se levantó verticalmente y desapareció. Dijo que se 

alejaría de ellos. 

Y cuando se aleja, escucha esto. Cuando LA GLORIA DEL SEÑOR se va, cuando EL SEÑOR se va, 

cuando ÉL se retira, se lleva consigo su misericordia, retira su Gracia, retira su protección. Por 

eso ves las noticias de Israel en ese estado ahora. Y ÉL dijo, cuando se va y ellos entran en esa miseria 

como lo que estás empezando a ver en las noticias. Entonces, finalmente, comenzarán a buscarlo 

temprano. Cuando hayan cargado con sus ofensas, cuando se den cuenta de que matamos AL MESÍAS. 

Solo un momento. Abusamos de La Nube de DIOS. ÉL estaba aquí mismo y lo rechazamos. Necesitamos 

a DIOS. Esto es demasiado para nosotros. 

Necesitamos a DIOS, dijo. Hasta que carguen con sus ofensas, su culpa, hasta que sepan lo que hicieron 

mal conmigo y busquen mi rostro. Entonces volveré a ellos. Ese evento de destrozarlos como un león 

es el capítulo 9:27 de Daniel. Esa es la Tribulación, la Gran Tribulación. Esa es la cara fea que 

estás viendo en las noticias en este momento, cuando de repente todos se vuelven contra Israel 

en algunas partes de Dagestán. En Dagestán, cuando el avión de Tel Aviv estaba aterrizando, corrieron 

al aeropuerto, rompieron las puertas, buscaban a los judíos, sacaron a los israelitas, les quitaron los 

pasaportes. Quieren matarlos. Ten cuidado cuando La Gloria DEL SEÑOR se va, cuando DIOS te ama y 

tú te comportas de manera negligente o descuidada con ÉL. Cuando ÉL se va, llorarás. Se va con su 

protección, su misericordia, su gracia, su compasión, su bondad, su favor.  

Por eso ves que Israel está empezando a hervir en las noticias. ¿Recuerdas la profecía que di el 12 de 

diciembre? La di antes del 12 de diciembre. La di junto con la visita del 12 de diciembre de 2012. Sí, 

fue el 31 de diciembre. Antes de eso, di la profecía cuando llamé a DIOS a visitar. Y también en ese 

momento lo llamé a venir a Israel y defender la frontera de Israel y Siria. Porque EL SEÑOR me mostró 

que ISIS quería atacar. Le pedí al PADRE DIOS que viniera en su nube a la frontera y luego, seis años 

después, se cumplió. Incluso los periódicos en Israel escribieron que EL SEÑOR DE LOS EJERCITOS 

había venido a defender a Israel. 

EL SEÑOR DE LOS EJERCITOS ha venido a defender a Israel. EL SEÑOR es el defensor de Israel. No 

puedes confiar solo en la inteligencia, la tecnología humana. Mira, recientemente, Hamás irrumpió y mató 

a personas, EL SEÑOR les dice que me necesitan. Sin mi protección, por muy buena que sea tu 

inteligencia y tecnología, el enemigo puede atravesar. 

Así que está diciendo que las cuestiones clave, los problemas que han surgido ya, si la iglesia es 

arrebatada antes del versículo 27 del capítulo 9 de Daniel, que es la tribulación, si la iglesia es arrebatada 

en este lugar como vimos en Apocalipsis 3:10, entonces la pregunta es ¿por qué? dice que no hay 

protección para la iglesia allí.  El Libro de Apocalipsis, capítulo 6, versículo 9 y 11, muestra que no hay 

protección para la iglesia. Dice lo siguiente: 

Apocalipsis 6:9-11 (RVR)  9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían 

sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, 

diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran 

en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras blancas, (lo que significa que tienen cuerpos intermedios) 

y se les dijo que descansasen todavía un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus 

consiervos y sus hermanos, que también habían de ser muertos como ellos. 

➢ Recuerda que han sido sacrificados en la tierra, así que ahora se les da una vestidura, lo que 

significa que tienen cuerpos intermedios.  
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➢ Luego a cada uno de ellos se les dio una vestidura blanca y se les dijo que esperaran un poco más 

hasta que se cumpliera el número completo de sus compañeros siervos, sus hermanos y 

hermanas, fueran sacrificados tal como ellos habían sido sacrificados. 

➢ DIOS mismo les responde cuando están preguntando: SEÑOR, mira, hemos sido sacrificados, 

¿cuándo vengarás nuestra sangre sobre los habitantes de la tierra? Si te das cuenta muy 

bien, hay algo aquí llamado los habitantes de la tierra, que también vimos en Apocalipsis 3, 

versículo 11, la hora de prueba que viene sobre los habitantes de la tierra. Esos son los 

rebeldes. Pero aquí está diciendo que cuando están clamando AL SEÑOR, cuando están 

clamando AL SEÑOR para que ÉL vengue su sangre, paguen por su sangre, han sido sacrificados. 

Y luego EL SEÑOR mismo les responde y dice: Espera un momento, quiero que tus compañeros 

hermanos y hermanas sean sacrificados rápidamente para que se alcance el número completo. Eso es 

serio. Y por eso dije que plantea preguntas significativas. La estructura estratégica que he presentado en 

las Escrituras cuando pregunté por qué, ¿por qué se lleva a la iglesia antes de la tribulación?  

• Número 1: No hay condenación para aquellos que han nacido de nuevo. Han aceptado a CRISTO, no 

le han desobedecido. Y por lo tanto, el juicio no es de ellos, ¿verdad? ¿Por qué deberías juzgarlos? 

Han aceptado a CRISTO. Son Santos, aquellos que son Santos y Justos.   

• Número 2: No hay protección para la Iglesia allí, porque cuando la Iglesia clama por protección, les 

dicen: Espera, no es la Iglesia. Son las personas santas. Hemos sido sacrificados. Por favor, vengue 

nuestra sangre, les dicen. Espera, quiero que tus compañeros hermanos también sean sacrificados. 

DIOS mismo ordena el sacrificio de cristianos por sus Santos, Santos. No sé si son cristianos en 

absoluto. Sus Santos, Santos, esos son ahora los Santos de la tribulación.  

Así que EL SEÑOR quiere que la generación, los cristianos de esta hora, la iglesia, se prepare en santidad 

porque puedes ver que los signos de la tribulación están cerca, lo que significa que el arrebatamiento 

está cerca, para que cuando ocurra el arrebatamiento, la iglesia suba para cumplir Mateo 16:18 En esta 

roca edificaré mi iglesia y el enemigo no prevalecerá. Después de eso, escuchas que el diablo, el 

enemigo, los atacó, el Anticristo los atacó, la bestia los atacó y prevaleció. Así que Tienes a los santos 

del Antiguo Testamento, tienes a la iglesia, que es llevada, y luego los santos de la tribulación y a 

Israel. 

Ahora estamos bien posicionados para entrar en la promesa en Juan capítulo 14. ¿Estamos juntos? Así 

que, nuevamente, cuando miras la escritura de Lucas, capítulo 17:32 presenta mucho. Presenta la 

fidelidad de DIOS en liberar a aquellos que son justos, y presenta el hecho de que DIOS juzga el pecado. 

Estamos llegando a eso porque recuerda, cayó fuego sobre Sodoma y Gomorra. DIOS juzga el pecado. 

Estamos llegando a eso. 

Entre aquellos a quienes DIOS rescata, aquellos que nacen de nuevo y son rescatados por DIOS, vemos 

que la esposa de Lot es alcanzada por el juicio. Ella representa a aquellos en la iglesia que no entrarán 

en el cielo, que no participarán en El Rapto. Así que eso está bastante claro ahora. Y vimos que el acto 

de DIOS arrebatando a su pueblo del juicio habla del Rapto pre-tribulación antes de que ocurra. Y por 

eso ahora estamos leyendo; Juan capítulo 14:1 a 3, donde EL SEÑOR dice no se turbe vuestro corazón; 

creéis en Dios, creed también en mí. Eso es muy poderoso. EL SEÑOR JESÚS dando un paso al frente 

y anunciando que ÉL es DIOS: Crean en DIOS, crean también en mí.  
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Y he compartido la visión cuando EL SEÑOR me llevó a la sala del trono, y he compartido bastante de 

ellos el 2 de abril de 2004. Pero quiero avanzar a otra parte. Cuando entré en la sala del trono. Y luego 

lo vi sentado en el centro del Trono, El Glorioso Trono. Incluso lo veo en mis ojos en este momento. Y en 

ese lugar estaba siendo adorado por todo el cielo, todos los ángeles y todo el universo. 

 Así que ÉL recibe la misma adoración que EL PADRE. Eso realmente debería despertarte y hacerte 

entender que el que EL PADRE lo envió a morir por ti. Si fui a donde está siendo adorado por el 

universo para venir y morir por ti, eso debería hacerte tomar tu salvación más en serio. Eso es lo 

que presenta de inmediato, cuando comienza a hablar sobre la promesa del arrebatamiento, la promesa 

del arrebatamiento. Y dice aquí que no dejes que tu corazón se turbe. Crees en Dios, cree también 

en mí. En la casa de mi Padre hay muchas moradas. Si no fuera así, te lo habría dicho. Voy a 

prepararte un lugar. 

Ahora, esa declaración es más grande de lo que entendemos en esta vida. Esa declaración es tan 

grande. ¿Por qué? Porque no es solo preparar una habitación para ti. Es preparar todo para que 

te convenga perfectamente por toda la eternidad. Es más allá de solo un cuerpo Glorioso que 

obtendrás, es más allá de solo una habitación o cualquier cosa. Todo estará preparado para ti, tu 

programa, tu adoración, las ceremonias, las coronas, los tronos, aquellos de ustedes que reinarán 

con ÉL, los tronos en los que te sentarás. Es una gran declaración que quizás no abriremos ahora 

mismo, pero solo quiero que comprendas que no puedes tomarla prima facie (a primera vista) tal como 

está. Para nada. Es muy profundo. Incluye todo lo que necesitas para tu eternidad. Además, cuando te 

muevas con ÉL hacia la Nueva Jerusalén o estoy haciendo la apertura cuando es tan ruidoso. Así que 

incluye todo. Solo quiero que seas muy profundo en tu lectura de las Escrituras. Esto es muy profundo. 

Incluye tu programa total para la eternidad.  

No solo la Nueva Jerusalén. He visto la Nueva Jerusalén, he visto las moradas y ese lugar se está 

preparando para ti. Cuando EL SEÑOR me mostró esta vez, me lo mostró horizontalmente. Cuando estoy 

dentro de la ciudad, pude verlo horizontalmente dos veces lo he visto desde arriba. Me hizo pasar como 

si fuera un pase familiar para mirar desde arriba el horizonte y nombrarlo. Pero esta vez, si recuerdo bien, 

fue el 29 de enero de 2023 de este año. Esta vez, vi la Nueva Jerusalén horizontalmente. Me hizo estar 

allí de pie y es hermoso. Pude ver incluso el piso de arriba. Y así, solo quiero plantear la he visto incluso 

el horizonte. Algunos edificios son afilados. Creo que he dibujado para algunas personas. 

Algunos edificios terminarán con un perfil afilado. Otros son planos y hermosos, todos son blancos, pero 

como si estuvieran revestidos de oro. Es algo muy hermoso que no podemos describir en este tiempo. 

Pero lo que quiero decir es que cuando me lo mostró este año, el 29 de enero, alrededor de las 7:20 PM 

un domingo, era un domingo. Salí en vivo al aire en la radio para aquellos que sintonizan La Voz DEL 

SEÑOR. Luego, por voz, ÉL dijo: "El Eterno hogar de los justos por voz". Así que eso es algo 

completamente diferente cuando ÉL dice que se está preparando un lugar para ti, es mucho más grande 

que una habitación o una casa. De hecho, son mansiones. Son mansiones muy grandes. Son lugares 

muy habitables de maneras muy poderosas. Y un programa que incluye programas de adoración, tus 

reinados, reinarás con ÉL, cómo servirás AL SEÑOR. Todo está incluido en esa preparación. Entonces, 

no lo leas solo como si alguien fuera a construirte una habitación y decir: "Entra allí". 

Para nada. Es muy poderoso, más grande y más rico, incluyendo tus vestimentas, tus coronas, tus 

ceremonias allí, qué ceremonias, los elogios que recibirás por servir a JESÚS. Todo está incluido en esa 

preparación. Puedes imaginar si la Tierra fue creada en unos 6 días, ¿verdad? Y puedes imaginar que 
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ahora han pasado más de 2000 años. Puedes imaginar cuán grandiosamente DIOS ha preparado un 

lugar para ti, y por eso nosotros, los cristianos, permíteme mencionarte esto:  

NÚMERO 1, Esto debería hacernos estar profundamente enfocados, porque lo que se nos promete es 

mucho más grande de lo que la Tierra puede proporcionar y es permanente.  

Y Número 2, sabemos que cuando estemos allí dentro de ese programa que ha prometido también hay 

programas. Por ejemplo, cuando JESÚS finalmente será honrado por DIOS EL PADRE y para 

nosotros, eso debería hacernos querer ir al cielo. 

Porque hemos esperado mucho tiempo para ver que JESÚS finalmente sea honrado por el gran 

trabajo que hizo, cuando se realice una ceremonia, cuando EL PADRE lo honrará a nuestros ojos. 

Hemos esperado ver eso por el gran trabajo que hizo, por los abusos sufridos aquí. Pero también 

somos conscientes que cuando venga este arrebatamiento y comience a desarrollarse la línea de tiempo 

profética de DIOS en la Tribulación, la acción militar de DIOS, el juicio DEL SEÑOR en la Tierra 

sobre el diablo y el Anticristo, eso es esencialmente cuando culminará con el diablo siendo atado 

y arrojado al lago de fuego. También hemos esperado mucho eso. También hemos esperado mucho 

para ver cuando el diablo finalmente será atrapado y arrojado al lago de fuego. Y hemos esperado para 

cuando JESÚS sea premiado abierta y públicamente y glorificado y exaltado. ¡Aleluya! Así que estas son 

las cosas que nos hacen centrarnos en el cielo. 

Enfocados en el cielo, nos hacen esperar todo el tiempo, estar listos, anhelar, esperar, anticipar. Si 

comparto la visión de La Glorificación que EL SEÑOR me mostró, entonces verás que esperar con ansias 

estas son las cosas que nos hacen esperar con ansias AL SEÑOR. Y al mirar las Escrituras, recuerda a 

la esposa de Lot. No puedes evitar ver el arrebatamiento de la iglesia antes de la pre-tribulación, y por 

eso lo hemos tratado. El escape de Apocalipsis 3 versículos 10 y 11 y luego ahora ves aquí en Juan 14, 

prometiendo mucho. EL SEÑOR dio un paso audaz. Dijo que ÉL ES DIOS. Dijo que ÉL ES DIOS. Dijo 

que no dejes que tu corazón se turbe. Confía en DIOS. Confía también en mí. Confía en DIOS. Confía 

también en ÉL. Muy poderoso. En ese momento ÉL ES EL SEÑOR. Y luego continúa diciendo lo 

siguiente. Continúa diciendo que, si no fuera así, te lo habría dicho. 

Y luego dice: "Y si me voy y preparo un lugar para ustedes, volveré". Esa es la venida por el 

arrebatamiento de la iglesia y los llevaré para que también estén donde yo estoy. Ustedes conocen el 

camino a donde voy. Muy poderoso. El camino a donde va es a través de la Cruz. Pero ÉL dice, el 

arrebatamiento de la iglesia. La promesa es cuando dice que volveré y los llevaré. ¡Aleluya! Estos son 

movimientos audaces. Estas son promesas tremendas que JESÚS EL SEÑOR hace y dice que vendrá y 

tomará a la humanidad. Habrá un día en que DIOS vendrá y tomará a la humanidad de la Tierra. Todo el 

mundo temerá AL SEÑOR JESÚS ese día. ¡Aleluya! Y luego las otras personas que no son nacidas de 

nuevo, que han estado abusando DEL SEÑOR ahora entenderán. Ahora entenderán el secreto de la 

santidad en la que vivíamos cuando estábamos aquí, que había un secreto que esperábamos para ese 

día. 

Cuando finalmente los hombres sean llevados, sigamos viendo el arrebatamiento que se demuestra en 

la evacuación de la familia de Lot, que ahora es la iglesia saliendo del infierno, recibiendo salvación en 

otras palabras, pero el arrebatamiento antes de la pre-Tribulación, ahí ves la iglesia que queda, la esposa 

de Lot, la iglesia que queda. Es una tragedia cuando no eres nacido de nuevo en santidad.  

Y así en el libro 1 Corintios capítulo 15: 50 y 58  relata lo mismo  . ÉL dice lo siguiente: 
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1 Corintios 50-58 (RVR) 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el 

reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio (El arrebatamiento 

es un misterio) No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un 

abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados 

incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 

➢ Eso es muy, muy poderoso, habla de la transformación que ocurre cuando se cumpla el 

Arrebatamiento, la glorificación que acontece; es una enseñanza completamente diferente que he 

hecho aquí antes, pero la haré en sus países cuando venga, que hay una transformación.  

➢ Miren esto ahora, cuando dice que todos seremos transformados, esto es lo que quiero decir. Aquí 

está mencionando dos tipos de personas, aquellos que duermen antes del Arrebatamiento y 

aquellos que permanecen despiertos en el Arrebatamiento.  

➢ . Aquí está hablando de la línea de tiempo profética, y está refiriéndose en la Cruz, solo el alma 

puede ser salva. En el Arrebatamiento hay Glorificación. 

La transformación:  Todos serán transformados en el arrebatamiento, ahora es cuando sus cuerpos son 

transformados, son glorificados y luego su alma entra en el cuerpo cuando entran en El Reino de la Gloria. 

Así que está diciendo que su cuerpo nunca es salvo. Cuando te conviertes en salvo durante la era de la 

iglesia, tu cuerpo espera el día de la redención. Esa es la razón por la que, en el libro de Efesios, capítulo 

4, versículo 13, incluso el versículo 13, dice que EL ESPÍRITU SANTO viene a habitar en ti como un 

depósito que garantiza el día de la redención de tus cuerpos. Esto es muy poderoso lo que está 

diciendo aquí. 

 ÉL está describiendo ahora la cascada del arrebatamiento: Y está diciendo que no todos dormiremos, 

pero todos seremos transformados. No todos dormiremos, pero todos seremos transformados. Esa es la 

transformación en el arrebatamiento, porque cuando Isaías se presentó ante EL SEÑOR y clamó, dijo: 

"¡Soy un hombre muerto porque he visto AL SEÑOR!" No puedes sobrevivir en la presencia DEL SEÑOR 

a menos que tengas un cuerpo glorioso, un cuerpo glorioso. Por eso los profetas de DIOS tienen dos 

cuerpos.  

Uno es un cuerpo glorioso y el otro es el cuerpo físico que aún no ha muerto y que morirá en Jerusalén 

allá. Esto es verdad común y abierta en este momento, Y ÉL dice que no puedes sobrevivir. Por eso él 

lloró. Isaías lloró cuando estuvo ante La Gloria de DIOS. Tu cuerpo tal como está, te lo digo en verdad, 

la carne y la sangre no pueden sobrevivir en El Reino de DIOS. No puedes sobrevivir en la Gloria 

DEL PADRE, la gloria del cielo, la Gloria de DIOS en el cuerpo físico actual. Por eso dice que todos 

seremos transformados. Debes ser transformado. Y hay un cuerpo, un cuerpo eterno, y eso es una gran 

conversación que he querido compartir con la iglesia, el cuerpo eterno. 

Hay un cuerpo eterno que necesitas. Y es por eso que dice, que todos seremos cambiados. Y luego ÉL 

afirma lo siguiente en el versículo 52 en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, en la última trompeta, 

ÉL está hablando de la inminencia del regreso de CRISTO. Y ÉL dice en un instante, en un abrir y cerrar 

de ojos, lo que significa que sucederá en menos de un nano-segundo. Así que el momento de prepararse 

es ahora, para cuando ocurra, es equivalente al tiempo en que el ojo se cierra y se abre. En otras palabras, 

aquellos que lo han caracterizado, entenderían cuánto tarda en parpadear el ojo, el tiempo que la luz lo 

golpea justo en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, eso es muy rápido. Así que necesitas prepararte 

ahora. En ese día, no será posible prepararse. ¡Aleluya! 
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Eso es lo que EL SEÑOR está hablando aquí, en un instante, en un abrir y cerrar de ojos. Y luego continúa 

diciendo en la última trompeta. Entonces, ¿cuándo sucederá El Rapto? ¿Cuándo tendrá lugar la 

Glorificación? ¿Cuándo serán Glorificados los cuerpos? En la última trompeta, no es necesario ser 

un genio para saber esto, ÉL dijo. Porque sonará la trompeta y los muertos serán resucitados 

incorruptibles. Está hablando sobre la Resurrección y Transformación, la Glorificación de los muertos, y 

nosotros seremos cambiados. Luego habla sobre la transformación y Glorificación de los vivos. Aquellos 

que han muerto antes del Rapto, cristianos nacidos santos y aquellos que están vivos nacidos santos. Él 

está diciendo que comenzará porque en esta cuestión aquí, la gente en Corinto estaba preocupada por 

sus seres queridos. 

Así que aquí les dicen, no se preocupen, que aquellos que han muerto serán los primeros en resucitar 

realmente. Y luego dijo que incluso los vivos serán transformados. Ahora, en el mismo proceso, todos 

tomarán los beneficios del Arrebatamiento para ser llevados a la reunión, la gran reunión con CRISTO y 

una reunión grandiosa con sus seres queridos. Sé que amas a tus seres queridos. Quieres encontrarte 

con ellos. Pero creo que lo más grande que eso es la reunión con CRISTO. Ver a DIOS cara a cara, vivir 

con ÉL para siempre, estar totalmente a salvo. Ningún ladrón, ningún terrorista, ningún asaltante, ningún 

asesino, ningún homicida vendrá ahora a perturbarte eternamente. Ningún dolor en tu cuerpo, ninguna 

muerte, ningún pecado, ninguna lujuria. Es algo muy poderoso darse cuenta de nuevo de los beneficios 

que tenemos por delante aquí. Por eso somos completamente diferentes de todas las demás personas. 

Porque esto aquí ahora promete esperanza más allá de las tumbas.  

Y sigue diciendo lo siguiente, versículo 52, en un abrir y cerrar de ojos, en el destello de un ojo, en un 

abrir y cerrar de ojos. En el último toque de trompeta. Este último toque de trompeta no es el último de 

las siete trompetas durante la tribulación. En absoluto. Este último toque de trompeta. Esto es una 

convocatoria, un llamado hecho por DIOS para que la gente se presente ante su trono y adore, Esto es y 

el sonido de la trompeta. Es este Parapapapaaaaaa .  He escuchado esa trompeta, suena 

paraparapaaaa. He escuchado el sonido de esa trompeta. Nos daremos cuenta de que DIOS me hizo 

ver el día y escuchar la trompeta. 

Eso significa que sucederá tal como dije, se avecina un terremoto y como afirmé que hay misiles, miles 

de misiles que vienen para la guerra en Israel, incluso aviones, incluso cuando dije que ahora vienen 

aviones, aeronaves que van a bombardear y así sucesivamente, y ves que se están cumpliendo todas 

las profecías. La guerra Rusia con Ucrania, tal como dije, esas profecías se están cumpliendo. Se 

cumplirá esta también.  De hecho, el cumplimiento de todas las profecías que he dado que EL SEÑOR 

nos trajo a la tierra apunta, a la culminación en el cumplimiento de la profecía de LA VENIDA DEL 

MESÍAS. ¡Aleluya! Debería alentar tu corazón. Luego dice: "en el último toque de trompeta". Porque la 

trompeta sonará y los muertos serán resucitados, los muertos serán resucitados incorruptibles y nosotros 

seremos transformados. Porque lo corruptible debe revestirse de incorruptibilidad y lo mortal de 

inmortalidad. Entonces, cuando esperas LA VENIDA DEL MESÍAS, podrías detenerte allí y decir: Vaya, 

espero la inmortalidad. Espero una vida de inmortalidad, no morir de nuevo con EL SEÑOR. 

Solo eso debería ser un impulso y una razón suficiente para vivir una vida santa, estar cansado de este 

Mar de la Muerte y todo este tipo de cosas. Entierros a la izquierda y a la derecha, cánceres, tumores, 

funerales y lápidas y cuerpos en descomposición debajo de donde estés cansado de esto, ahora quieres 

una vida permanente con DIOS. ¿A quién no le gustaría eso? Todos querrían eso. Entonces nos 

preparamos. ¡Aleluya! Y es por eso que estoy tratando de apresurarme a través de esto, porque esta es 

una parte de la lección que surge de recordar a la esposa de Lot, la gran cosa. Ves que el arrebatar antes 

del juicio, antes de que el juicio llegue y entonces, por supuesto, te he mostrado que la esposa de Lot 
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representa a la iglesia que fue salvada del infierno. Salvada, pero retrocedió, miró hacia atrás. Estamos 

todos juntos cuando dice recordar a la esposa de Lot. Es una gran conversación que toca a la iglesia 

actual.  

Y luego sigue diciendo que dice inmortalidad, versículo 54. Cuando lo corruptible haya sido revestido de 

incorruptibilidad y lo mortal de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: "La muerte 

ha sido absorbida en la victoria".  

Ahora está diciendo que la razón por la que debemos esperar LA VENIDA DEL MESÍAS más que 

cualquier otra cosa, es que ÉL nos ha prometido que finalmente la muerte, que ha causado tanto dolor 

en la vida de los hombres desde la caída de Adán, finalmente, esa causa de poder será rota por EL 

SEÑOR. Finalmente, cuando seas llevado a la iglesia que vi subiendo, habrán derrotado a la muerte, por 

lo que ya no habrá más muerte para ellos. Está diciendo que, en el día del arrebatamiento, la victoria de 

la muerte ha sido arrebatada por JESÚS. La picadura de la muerte ha sido neutralizada por JESÚS. La 

muerte ya no tendrá poder. 

El simple hecho de que la muerte haya terminado en ese día debería darte razón para esperar ese día 

en santidad y justicia mucho más que cualquier otra cosa.  ÉL habla de esa victoria, y luego dice: ¿Dónde 

está, oh muerte, tu victoria? ¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? Y así es el evento del que está 

hablando. Por ejemplo, en el libro de 1 Tesalonicenses. No tengo mucho tiempo para profundizar en eso 

porque quiero ir a un tema principal que se presenta allí. Hay un fuego que cae. Cuando recuerda que la 

señora de Lot es roja, recuerda que está caminando. Un fuego cae y se le dice que no mire hacia atrás, 

de lo contrario será arrastrada por este fuego. Ella fue arrastrada por el mismo juicio y, sin embargo, ya 

había sido sacada, sacada por el Ángel, por EL SEÑOR. Significa que la iglesia que ha sido salvada ha 

aceptado a CRISTO, pero luego es arrastrada por el juicio, la ira de DIOS. Cuando ella miró hacia atrás, 

el fuego, la ira de DIOS la golpeó. ¡Aleluya! 

Y eso es en lo que quiero enfocarme:  Número 1.  No puedes dejar de ver el arrebatamiento de la iglesia.  

Número 2. No puedes dejar de ver el hecho de que DIOS juzga el pecado. DIOS específicamente dice 

que juzga la rebelión. DIOS juzga la desobediencia.   

Vayamos primero a 1 Tesalonicenses rápidamente, recorrámosla para que tengas un contexto y luego  

estaré listo para manejar el juicio que se presenta allí. DIOS diciendo recuerden a la esposa de Lot, ella 

no entró en el cielo. Ella es juzgada eternamente en el lago de fuego. Así que hay un gran juicio que DIOS 

está retratando, Mira ten cuidado, voy a juzgar el pecado, ten cuidado, voy a juzgar la rebelión. Ten 

cuidado, voy a juzgar la apostasía, la desobediencia.  

El libro de 1 Tesalonicenses, Capítulo 4, versículos del 13 al 18.  Presenta nuevamente  el arrebatamiento 

de la Iglesia, recordemos a la esposa de Lot. Es muy claro si tienes la imagen, tienes la imagen de los 

ángeles sacándola, a su familia juntos, Lot y su familia y luego les dicen que no miren hacia atrás, porque 

ese juicio también los barrerá y luego esa gente nació de nuevo y les dicen, por favor, no miren hacia 

atrás. Por lo tanto, ya no hay más sacrificio por el pecado. Si abusan de esta Gracia y luego los demás 

avanzan, ni siquiera la miran. Lot no puede mirar hacia atrás para averiguar si sus hijos o su esposa 

lo siguen. Él no puede porque no. En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que es una 

responsabilidad personal. 

Es tu responsabilidad personal. No depende de la esposa, los hijos o la familia. Una vez que has 

escuchado el evangelio, continúas caminando hasta el final. Nunca puedes dar una excusa diciendo que, 
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verás, mi esposa miraba hacia atrás, así que tuve que verificar si venía. De ninguna manera, Lot se fue 

sin mirar hacia atrás. Es tu responsabilidad personal. 

Permíteme leer la Escritura 1 Tesalonicenses, capítulo 4, versículo 13, hasta el 18. Esta es una Escritura 

muy grande, la recorreremos. Dice:  

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR)  13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 

➢ Esto es muy serio en este punto. Está diciendo que DIOS no quiere que la Iglesia esté, sin 

educación, desinformada o ignorante. DIOS quiere que la Iglesia esté completamente informada 

sobre el arrebatamiento de la Iglesia, completamente informada sobre la vida después de esto. 

Porque pensaron que sus seres queridos morían antes  que viniera el arrebatamiento en sí, que sus 

almas se perdían. Así que DIOS quiere que estés completamente informado sobre el estado de tu alma. 

DIOS quiere que sepas que cuando Esteban estaba a punto de morir, miró hacia arriba y vio el cielo 

abierto. Dijo: "Señor, en tus manos, en tus manos pongo mi alma, mi espíritu". Quiere que sepas que tu 

espíritu irá a estar con JESÚS si mueres antes del arrebatamiento. Así que dijo: ganar, ganar para 

ser santo. Dijo ganar, ganar para ser asesinado por el evangelio. Dijo ganar, ganar para ser santo. En el 

momento de tu muerte, porque seguirás estando con CRISTO. No pierdes los beneficios del 

arrebatamiento. 

De hecho, serán los primeros en beneficiarse del arrebatamiento porque vendrán con CRISTO y creemos 

que JESÚS murió y resucitó y que cuando ocurra el arrebatamiento, DIOS lo enviará con las almas de 

los que murieron antes y sus cuerpos serán glorificados y el alma entrará en el cuerpo. Así que eso es 

algo grande que no tengo tiempo para exponer porque está exaltando el hecho de que hay ignorancia en 

la iglesia y puedes imaginar la ignorancia de un tema tan precioso, muy, muy central. Como el alma del 

hombre. JESÚS murió por el alma. ¿Cómo podríamos ser ignorantes acerca del hecho de que el 

alma vive para siempre? El alma vive para siempre. A veces las personas piensan que el alma se 

pierde igual que esta iglesia aquí y de esa manera no cuidan de sus almas. No hacen lo que llamas 

cuidado del alma, por lo que lo manejan descuidadamente. La forma en que se visten inmoralmente, 

hacen  cualquier cosa, caen en pecado sexual. Manejan descuidadamente sus almas porque no son 

conscientes que, de una u otra manera, todos los días que vives en esta tierra, estás preparando una 

eternidad para tu alma, ya sea en el Lago de Fuego o con DIOS. 

Y una vez que la Iglesia se entera de que todos los días preparas tu alma para dos destinos. Y luego 

serán más estrictos, más diligentes, evitarán la complacencia y comenzarán a preparar sus almas para 

la eternidad.   Marcos, capítulo 8:35-36 dice: ¿de qué sirve ganar el mundo y perder tu alma en el 

lago ? en otras palabras, está diciendo que ganar el mundo es la única forma en que puedes perder 

tu alma. Pero cuando miras la presentación, han ganado mucho mundo. Es por eso que los ves ahora 

descuidando la Salvación, no son santos, están mezclando el mundo. Y por lo tanto, no cuidan de sus 

almas. Y eso también te dice que son ignorantes acerca de la condición del alma, el hecho de que el alma 

es la parte más importante de ti, la parte más valorada de ti, el centro de adoración DEL SEÑOR. Esa es 

la respiración que EL SEÑOR te dio en el libro de Génesis, capítulo 2, versículo 7. 

Creó un trozo de tierra, lodo, y hasta que no sopló, no había vida. Entonces se convirtió en un alma 

viviente. Y está diciendo que cuanto más comencemos a entender que el alma es muy importante y 

que el alma es muy crítica para tu eternidad en el Reino de DIOS. En cualquier caso, el alma vive 
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para siempre, que la muerte es simplemente una puerta, una puerta hacia el reino del juicio o el 

reino de la eternidad. Cuanto más sepamos eso, más comenzaremos a cuidar de nuestra eternidad y a 

elegir dónde queremos pasarla. Y sé que nadie quiere pasar su eternidad en el lago de fuego. Eso lo sé 

muy bien. Nadie quiere pasar la eternidad allí. Y por eso está diciendo que hay una tremenda ignorancia. 

Y luego exalta una cosa en los versículos 13 y 14 que creemos que JESÚS murió y resucitó. Y así 

creemos que cuando ÉL venga, traerá las almas. DIOS lo enviará con las almas de los que murieron 

antes. Está levantando la primera resurrección, la gloriosa resurrección de JESÚS. 

Y está diciendo que nuestras vidas hoy, la razón por la que no debemos lamentarnos, la razón por la que 

debemos estar saltando de alegría todo el tiempo como cristianos y caminar con alegría, incluso si la 

economía parece qué.., incluso si las noticias mundiales parecen qué.. deberíamos estar alegres. ¿Por 

qué? Porque para nosotros, sabemos que tenemos la esperanza de la resurrección, que sin la 

resurrección ni siquiera puedes predicar un evangelio, que la única diferencia entre nosotros y las 

otras personas, las religiones que ves en el mundo aquí, es que, para nosotros, el que seguimos 

nuestro principio, nuestro DIOS, murió y resucitó. La muerte no pudo retenerlo. Venció a la muerte. 

¡Aleluya! Y es por eso que está diciendo que, para nosotros, somos diferentes a ellos. Tenemos 

esperanza más allá de las tumbas. Y está diciendo que todos nosotros, incluso la predicación del 

evangelio depende de la Resurrección de JESÚS. 

"Solamente la resurrección de JESÚS nos da esperanza para vivir una vida de sacrificio”. Decirle 

a alguien, alguien dice, ¿quieres seguir amando a JESÚS o lo niegas aquí? Si no, te mataré. Dices 

que no. Esa es la razón por la que decimos que preferirías matarme. Porque incluso si renuncio a JESÚS 

ahora y vivo durante 50 años más, finalmente moriré y terminaré en el lago de fuego. Pero porque sé que 

hay una eternidad en El Reino de DIOS, ah, preferirías dejarme estar con EL SEÑOR en este momento. 

Y si me dejas, continuaré predicando el evangelio, ganando almas. Por eso Pablo dice que considero que 

estos problemas temporales y momentáneos que tenemos no se pueden comparar con la Gloria que se 

revelará. Y recuerda que en ese momento iba a ser decapitado, Y ÉL llama a esa decapitación temporal 

y momentánea. Qué sufrimiento. 

Es por eso que Pablo pudo decir eso, porque sabe que JESÚS puede resucitar, ha resucitado. Es por 

eso que Abraham pudo llevar a Isaac al sacrificio porque sabía que EL DIOS, EL DIOS que le decía que 

fuera y ofreciera a Isaac, podía resucitar. ¡Aleluya! Así que la resurrección es nuestra esperanza. Sin 

la resurrección, no tenemos evangelio, seríamos mentirosos. Pero ahora podemos decirle a la 

gente que DIOS viene a juzgar al mundo, y para nosotros, que hemos nacido de nuevo, viene a 

llevarnos a la Gloria. E incluso si mueres, ÉL te resucitará. Mientras duermes, y aun si mueres, ÉL 

te resucitará. ¡Aleluya! Así que los versículos 13 y 14 son muy importantes.  

Pero todo lo que estoy diciendo es que cuando miras lo que EL SEÑOR está presentando "Recuerda a 

la esposa de Lot", es increíble porque es un paradigma tan grande que ÉL presenta a la iglesia y presenta 

esperanza y presenta advertencias. La esperanza es que EL SEÑOR promete ser fiel a los justos y 

llevarlos antes de la tribulación, que DIOS siempre es fiel en liberar a los justos. Esa es su esperanza. 

Pero la advertencia es que el retroceso es mortal. Estos afiches que ves en la iglesia de hoy, el 99% los 

está haciendo, es demasiado mortal. Eso es lo que se desprende de allí. Estos afiches que los ves 

jugando. Es demasiado mortal. Ahora están jugando con el pecado en la iglesia. Ese es el mensaje 

que surge de:  "Recuerda a la esposa de Lot". La apostasía es demasiado mortal. La apostasía 

significa mirar hacia atrás. Y dice que la apostasía implica fundamentalmente desertar de JESÚS, 

renunciar a JESÚS. 
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Y luego, cuando avanzamos con Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, desde el versículo 15, dice: 

'Según la palabra del Señor, os decimos que nosotros, los que vivimos, los que quedamos hasta la venida 

del Señor, no precederemos a los que han dormido'. Puedo explicar que el versículo 15 dice que, según 

la palabra del Señor, según la palabra del Señor mismo, en Primera de Tesalonicenses capítulo 4, 

versículo 15. En otras palabras, acabamos de leer el libro de Juan, capítulo 14, donde DIOS, EL SEÑOR 

mismo, prometió: 'Voy a preparar un lugar para vosotros. Volveré y os llevaré'. Según la palabra DEL 

SEÑOR MISMO. ÉL prometió el arrebatamiento. ¡Aleluya! Y dice que los que han muerto no se han 

perdido porque irán primero. Luego, los que están vivos serán transformados y también subirán y así. 

Y luego el versículo 16 es muy poderoso, dice: 'Porque el Señor mismo, el Señor mismo, descenderá 

del cielo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios. Y los muertos en Cristo 

resucitarán primero'. Eso es muy poderoso.  

Esa es la cascada del arrebatamiento. Y cuando está presentando eso, una cosa que te impacta 

es esta: Está diciendo que ÉL no enviará a nadie, ni a ningún arcángel, a llevarte. Así de valiosa 

es tu salvación, dice. Porque EL SEÑOR mismo. EL SEÑOR MISMO saldrá. He visto ese evento. EL 

SEÑOR mismo me ha mostrado todo, porque EL SEÑOR mismo saldrá a llevarte. Hay una trompeta 

llamada el clamor del arcángel. Todo eso, la voz de DIOS y todo eso. Mira esto ahora, ¿te suena a 

alguien que viene a predicar en las calles de la Tierra? También, ¿te parece que alguien que viene 

a discutir con los fariseos en el templo? ¿Cuál es el problema ahora?  

 ÉL está diciendo, de nuevo, en el versículo 16. "porque EL SEÑOR mismo descenderá del cielo con 

VOZ DE MANDO". Si yo fuera, marcaría ese fuerte mandato con la voz del Arcángel, con un toque de 

trompeta de DIOS. Mira esto ahora, ¿te suena a alguien que viene a morir en la Cruz? Nuevamente, 

ese es un Rey Victorioso. 

ÉL viene con pompa y circunstancia. Pompa y color, está viniendo con Poder y Gloria. Entonces, cuando 

ves el Libro de Apocalipsis justo allí, déjame llevarte a Apocalipsis capítulo 3, justo allí. Apocalipsis 

capítulo 3, verso 11, que leímos. No leímos el 11, leímos el 10.  Apocalipsis capítulo 3:11. Él dice: 

'Vengo pronto, retén lo que tienes para que nadie tome tu corona'. Y luego vuelvo a Primera de 

Tesalonicenses. Puedo explicar esto en Apocalipsis capítulo 3, después de prometer llevarlos lejos de la 

hora de la prueba para arrebatarlos antes de la tribulación y luego el versículo 11, ÉL dice de la inminencia 

de su regreso. Nadie sabe a qué hora vengo, vengo pronto, estate listo en todo momento, pero que vengo 

pronto. 

 Ahora entendemos mejor a partir de Primera de Tesalonicenses porque vemos que ÉL viene con su 

Gloria. ÉL viene con su Poder. ÉL viene con su victoria. ÉL viene con su recompensa. ÉL viene con su 

Reino. ÉL viene con su juicio contra el pecado. Eso significa, vuelva a nacer de nuevo correctamente.  

Ahora cuando mira a la iglesia de hoy en día, parece que están esperando que JESÚS vuelva a la Cruz 

y muera por ellos. Como si el primer Calvario no fuera suficiente para salvarlos por completo. No, no es 

alguien que viene a morir en la Cruz de Calvario de nuevo. ÉL viene con pompa y circunstancia, con 

pompa y ceremonia. Es una llamada de atención a la iglesia actual para que se prepare bien. JESÚS no 

va a volver y morir por ti. Incluso si vuelves a revolcarte en el barro, a revolcarte en el pecado, 

JESÚS no puede volver y morir por ti porque ahora viene con una corona. Viene con su Reino que 

nos prometió. Viene. Prometió venir con su Gloria. Prometió venir con su poder. Prometió venir 

con su recompensa y prometió venir con sus juicios contra el pecado. Así que necesitamos 

prepararnos. !Aleluya! 
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Él dice en el versículo 17, después de eso, nosotros que estemos vivos, que quedemos, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes al encuentro DEL SEÑOR en el aire. Así estaremos 

siempre con EL SEÑOR.  Ahora está prometiendo que estarás siempre con EL SEÑOR. Está prometiendo 

eso. Y así estaremos siempre con EL SEÑOR. ¡Aleluya! Está prometiendo que estarás siempre con EL 

SEÑOR. ¿Quiénes son los que estarán con ÉL para siempre? Vimos que la señora Lot no es una de 

ellos. 

Vimos que solo la fracción de nuestra familia que fue fiel AL SEÑOR y obedeció las instrucciones de 

DIOS, obedeciendo la profecía, creyendo en la profecía, fue con EL SEÑOR para siempre. Es la imagen 

que el SEÑOR presenta. Entonces ÉL está diciendo aquí que JESÚS VIENE a llevarse a la iglesia, pero 

promete que estarás con ÉL para siempre. Pero cuando lo miras con mucho cuidado, puedes decir 

quiénes son los que estarán con EL SEÑOR para siempre. Cuando miras la Tierra, puedes decirlo porque 

ya están viviendo con JESÚS en sus corazones para siempre, como en este momento. 

Así que la Biblia dice que estemos vivos o estemos dormidos, viviremos con ÉL para siempre. Ya 

lo tienen aquí con EL ESPÍRITU SANTO en el corazón, por lo que son los que cuando están con 

JESÚS ya están para siempre. Cuando JESÚS está siendo perseguido, también están siendo 

perseguidos. Cuando JESÚS es abusado, también son abusados. Cuando el mundo abandona AL 

SEÑOR, ellos también lo abandonan. Cuando JESÚS es crucificado, también son crucificados con 

ÉL. Cuando resucitó, lo hicieron, resucitaron con ÉL de nuevo.  

Romanos capítulo seis, versículos uno y cuatro. Puedes decir quiénes son. Ya están trabajando con ÉL 

para siempre. No digas que en ese día caminaré con ÉL para siempre. No, en este momento. Y la forma 

de saber que están trabajando con ÉL para siempre es que están siendo perseguidos con JESÚS. 

Muy serio. 

Y luego dice el versículo 18. Por tanto, consolaos los unos a los otros con estas palabras. En otras 

palabras, está diciendo que el mensaje del Rapto debería ser un mensaje de consuelo, debería 

consolar a la iglesia, para que, en cualquier situación económica y persecución, y las muertes y 

lo que sea que esté sucediendo en la Tierra contra los cristianos, diga: "Pero sabes una cosa, el 

Redentor viene por ti". 

Debería darte esperanza para vivir mirando hacia arriba. ¡Aleluya! Y otra Escritura que realmente da 

instrucciones sobre el Rapto. Segunda de Corintios, capítulo 7, versículo uno. Debería purificarte. Debe 

ser un mensaje purificador.  

2 Corintios 7:1 (RVR) Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda 

contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. 

➢ Este mensaje está diciendo que debe purificar a la Iglesia, perfeccionar su santidad. 

➢ El mensaje del Rapto debería hacer que la Iglesia busque la purificación, el arrepentimiento y la 

reverencia a DIOS, la Santidad y la Justicia.  

EL MESÍAS VIENE. 

 Aquellos que no han recibido AL SEÑOR repitan después de mí: 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 
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PODEROSO SEÑOR JESÚS, hoy me arrepiento y me aparto del pecado. Y te pido, SEÑOR JESÚS, que 

me ayudes y me establezcas en la justicia. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Hoy nací de nuevo. 

Amén.  

Así que manejaré el juicio que ves allí cuando dice: "recuerda a la esposa de Lot". Manejaré ese juicio 

que ocurrió en Sodoma cuando volvamos, cuando podamos volver. Gracias. Todah Rabah Boker tov. 
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